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ГАЗЕТА  ОДИНЦОВСКОГО  РАЙОНА  МОСКОВСКОЙ  ОБЛАСТИ

РРНН

ПОДПИСКА  –  2006

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ!
Началась подписка на нашу газету на 2006

год. Этот год для «Новых рубежей» — юби-
лейный. Старейшей газете
Подмосковья исполняется 85
лет! Свой праздник мы, как
всегда, разделим с наши-
ми друзьями, нашими чи-
т а т е л я м и .
Обязательно
с о х р а н я й т е
свой абоне-
мент, он ста-
нет вашим по-
четным при-
глашением на
юбилейные тор-
жества районки. Вы
сможете принять уча-
стие во всех наших
юбилейных конкур-
сах, викторинах и
лотереях, получить
призы и памятные сувениры. Поверьте, вас
ждет немало сюрпризов!

БУДЬТЕ С НАМИ В НАШИ 85!
Цена подписки (с доставкой):
на 1 месяц — 41 рубль 23 копейки;
на 6 месяцев — 247 рублей 38 копеек.
И в очередной раз редакция делает подарок своим

читателям — льготную подписку для пенсионеров
(только при подписке на 6 месяцев) — цена 185 рублей
53 копейки.

НАШ  ИНДЕКС: 24371
ИНДЕКС  ЛЬГОТНОЙ  ПОДПИСКИ: 24369

Подписка принимается во всех почтовых отделе-
ниях района и в редакции газеты.

«НОВЫЕ РУБЕЖИ» —«НОВЫЕ РУБЕЖИ» —«НОВЫЕ РУБЕЖИ» —«НОВЫЕ РУБЕЖИ» —«НОВЫЕ РУБЕЖИ» —
С ВС ВС ВС ВС ВАМИ, О ВАМИ, О ВАМИ, О ВАМИ, О ВАМИ, О ВАААААС И ДЛЯ ВС И ДЛЯ ВС И ДЛЯ ВС И ДЛЯ ВС И ДЛЯ ВАААААС!С!С!С!С!

ОСЕННИЕ
КОСТРЫ  ТУРСЛЁТА

Репортаж с туристического слёта учителей района читайте в следующем
номере «Рубежей».
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«Как не попасть в собачью
пасть» — заочный «круглый
стол» по звонкам читателей

Сезон большого волейбола
открыли Кубковые игры

«На графских развалинах» в
деревне Ивонино

стр. 3

Самые деловые в нашей
«Деловой среде»

стр. 7-10
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СОБЫТИЯ И ФАКТЫ

2 стр. РРННОВЫЕ
УБЕЖИ

Муниципальный выставочный центр
«Одинцово-ЭКСПО»

(г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, д. 21)

приглашает
с 1 по 6 октября

 на 5-ю специализированную
выставку-ярмарку

«ПРИЯТНОГО
АППЕТИТА!»

На выставке вы можете продегустировать
и приобрести продукцию подмосковных про-
изводителей продуктов питания: мясные де-
ликатесы, колбасы, полуфабрикаты; рыбу;
молочную продукцию; овощи и фрукты; кон-
сервы, соленья; макаронные, хлебобулочные
и кондитерские изделия; мед, чай, кофе,
напитки.

Выставка будет работать
с 10 до 19 часов.

ТОЛЬКО НОВОСТИ

НА ПРОШЛОЙ НЕДЕЛЕ в редак-
цию заглянул наш внештатный фото-
корреспондент Юра Коровин и оза-
даченно произнес: «Проезжаю по Ка-
ринскому шоссе мимо поворота на
деревню Рыбушкино, смотрю — куда
пушка с воинского мемориала Славы
подевалась? Опять что ли украли?»

На следующий день мы примчались
на указанное место. Действительно,
«сорокопятки» на постаменте не было.
Поехали в Каринское, в территори-
альное управление. «Знаем, что пуш-
ки нет. Только ее не украли, как не-
сколько лет назад, а отвезли в бли-
жайшую воинскую часть на ремонт:
кое-где появилась ржавчина, кто-то по-
вредил колеса», — прояснил ситуацию
заместитель начальника управления
Анатолий Николаевич Глазков…

Ася МИТРОНОВА.
Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

А  ПОДУМАЛИ — ОПЯТЬ УКРАЛИ

•  На этом постаменте стояла «сорокопятка».

В ПЕРВОЙ ИГРЕ «Искра» в четы-
рех партиях обыграла «Уралсвязьин-
форм» из Перми, счет по партиям 25:23,
25:14, 18:25, 25:13. Стартовый состав
«Искры» выглядел так: Сергей Хоро-
шев, Павел Абрамов, Алексей Каза-
ков, Михаил Бекетов (капитан), Гви-
до Герцен, Велько Петкович (связу-
ющий) и Валерий Комаров (либеро).

Отметим довольно уверенную игру
одинцовцев. Некоторую несыгранность
отнесем на начало сезона и на то,
что трое наших «сборников» только-
только вернулись в клуб.

Вторую игру «Искра» провела со сто-
личным «Лучом», и подопечные Павла
Борща вчистую уступили воспитанни-
кам Сергея Цветнова — 3:0 (25:12, 25:20,
25:16).

Во второй игровой день произош-
ли еще два события, о которых сто-
ит упомянуть. Главную роль в них
сыграл клуб болельщиков «Искры».
Был проведен розыгрыш лотереи и
Кубок зрительских симпатий по ито-
гам прошлого сезона вручен Сергею
Хорошеву. Билеты распространялись
среди зрителей по 20 рублей, их было
распродано чуть больше сотни. А вот
призы были более солидные: пять
волейбольных мячей, шарфы с эмб-
лемой «Искры», дудки, две спортив-
ные сумки и два суперприза от гене-
рального спонсора «Искры» «Абса-
лют-Банка». Как поделились с нами
организаторы, таких сюрпризов по ходу
сезона будет немало. Так что есть смысл
прийти на игры наших волейболис-
тов!

Удивил новичок суперлиги — «Неф-
техимик» из башкирского Салавата.
Он в упорной борьбе со счетом 3:2
обыграл и «Луч», и «Уралсвязьинформ».
Так что единственная путевка в фи-
нал решалась в очном поединке «Ис-
кры» с «Нефтехимиком». И гости уди-
вили хозяев — сплав опыта и моло-
дости, надо думать, еще преподнесет
не один сюрприз «старожилам» супер-
лиги. Ветераны «Нефтехимика» хорошо
известны — Пашутин, Чигрин, Ан-
кудович, а связка у них — Ярослав
Василенко, хорошо знакомый по иг-

ФИНАЛ ЧЕТЫРЁХ
ПРОЙДЁТ С «ИСКРОЙ»!

С 23 по 25 сентября в спорткомплексе «Искра» про-
шли полуфинальные поединки Кубка России по волейбо-
лу в одной из четырех подгрупп. Наша «Искра», одер-
жав три победы, попала в главный финал, где ее
соперниками будут «Локомотив-Белогорье», «Локомотив-
Изумруд» и «Динамо» (Москва).

рам в «Искре». Одинцовцы легко вы-
играли первую партию — 25:14, а за-
тем хитроумный Василенко повел в
атаку свою команду. Две партии за
«Нефтехимиком» — 19:25 и 17:25. Тре-
нерский штаб «Искры» начинает про-
изводить замены. Самая глобальная
— выход связующего Романа Архи-
пова. Силовые подачи у него в этот
вечер не удались, но пару хитрых скидок
он провел и грамотно дирижировал
атаками «Искры». Четвертая партия
— 25:20, а в пятой наша безоговорочная
победа — 15:11. Итог игры — 3:2.

Поздравляем также с бронзовыми
медалями чемпионата Европы наших
девушек из «Заречья-Одинцово»
Юлию Меркулову и Наталью Саф-
ронову. Они достойно представля-
ли одинцовский волейбол в сборной
страны.

Более подробно об этих играх и
первых поединках регулярного чем-
пионата страны мы расскажем в на-
шем выпуске «Спортивного Один-
цова» 12 октября. Не пропустите!

Большой волейбол в Одинцово вер-
нулся. Мы приглашаем всех горожан
и жителей района в спорткомплекс
«Искра» 1 октября. Субботней игрой
с «Нефтяником Башкирии» одинцов-
ская «Искра» стартует в суперлиге
чемпионата России.

Александр КОЛЕСНИКОВ.
Фото автора.

ПЕРВОЕ ЗАСЕДАНИЕ
РАЙОННОГО СОВЕТА
ДЕПУТАТОВ

21 СЕНТЯБРЯ состоялось пер-
вое заседание Совета депутатов
Одинцовского района. Были при-
знаны полномочия избранных
депутатов, им вручены депутат-
ские удостоверения и значки.

Сформированы комиссии Сове-
та депутатов по бюджету, финан-
сам и налогам и по муниципаль-
ному имуществу, строительству и
архитектуре, а также комиссия по
Регламенту Совета депутатов.

«ЩИТ РОССИИ» В КУБИНКЕ
В рамках реализации Московс-

кой областной целевой програм-
мы «Молодежь Подмосковья» на
2001-2005 годы комитет по де-
лам молодежи Московской обла-
сти совместно с комитетом по
делам молодежи, культуре и
спорту администрации Одинцовс-
кого района 10-11 сентября про-
вел на базе Кубинского военно-
исторического музея бронетанко-
вого вооружения и техники фес-
тиваль патриотической авторской
песни «Щит России». А 1 октяб-
ря в Одинцовском культурно-
спортивном центре «Мечта»
пройдет полуфинальная игра
Подмосковной лиги международ-
ного Союза КВН. Среди команд-
участниц: «Клуб любителей» (г.
Клин), «Экстра» (г. Лобня), «Об-
ратная сторона Москвы» (Пуш-
кинский район) и «Шесть секунд»
(г. Краснознаменск). Начало в 16
часов. Вход по пригласительным
билетам, которые можно полу-
чить в районном комитете по
делам молодежи, культуре и
спорту. Телефон для справок —
593-40-06.

ПРЕСТУПНИК ЗАДЕРЖАН
Пьяный водитель КамАЗа напал

на сотрудника ДПС и нанес ему
ножевые ранения. Как сообщили
«Новым рубежам» в управлении
ГИБДД Московской области, ин-
цидент произошел в минувшую
субботу в Одинцовском районе
на 27-м км Можайского шоссе.

По данным ГАИ, при провер-
ке документов житель Смолен-
ской области, управлявший гру-
зовым автомобилем в состоя-
нии алкогольного опьянения,
напал с ножом на младшего
лейтенанта милиции и нанес
ему несколько ранений. Води-
тель КамАЗа был задержан.
Сотрудник дорожно-постовой
службы госпитализирован.
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ДЕРЕВЕНЬКА МОЯ
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

черный  оранжевый

АЙ ДА КОНЮХ,
АЙ ДА МОЛОДЕЦ!
Населенный пункт — дело святое, и на-

звание он получал в основном от имени
или фамилии людей, географического по-
ложения и ряда других обстоятельств, вы-
яснением которых занимается топоними-
ка. Названия иногда в угоду политике ме-
нялись. Был Царьград, стал Сталинград,
сегодня — Волгоград. После октябрьского
переворота Россию захлестнули названия
городов и колхозов с фамилиями больше-
вистских лидеров. А вот у Ивонина со-
хранилось что ни на есть исконное рабо-
че-крестьянское название. У владельца этой
земли помещика Лебера был конюх, крес-
тьянин Ивоня. Его двор и стал месторас-
положением деревни с одноименным на-
званием Ивонино. В 1678 году деревня Иво-
нино упоминается как вотчина московс-
кого дворянина Болтина. В конце XVIII
века деревушкой владела Наталья Ивановна
Нарышкина. Затем она перешла к действи-
тельному статскому советнику Петру Пет-
ровичу Бекетову, и проживали в ней 25
жителей. Перед Второй мировой войной
в Ивонино насчитывалось около 20 крес-
тьянских хозяйств и более 80 жителей. К
началу горбачевской перестройки числен-
ность населения сократилась до 28 чело-
век. На выборах избирательные бюллете-
ни здесь получили 18 человек...

НА ГРАФСКИХ  РАЗВАЛИНАХ
Хозяйский дом окружал необычный для

деревни того времени высокий деревян-
ный забор. Что творилось за ним, неведо-
мо было даже вездесущим деревенским маль-
чишкам.

Но однажды к вечеру к дому графа под-
катил автомобиль, что было, конечно, со-
бытием для деревни, и из него вышли трое
людей в военной форме. В ту ночь мало
кто из деревенских заснул от леденящих
кровь женских криков, доносящихся из дома.
Утром автомобиль с военными укатил, а
дом опустел. Куда делась графиня и две
ее приживалки, неизвестно.  Только с тех
пор до нынешнего времени все, кто се-
лился в этом доме, или гибли, или про-
падали. До сих пор неизвестно, где ны-
нешний владелец участка. Народ считает,
что над этим местом висит проклятие за-
губленной графини.

Через пролом в покосившемся заборе по
заросшей тропинке мимо вековых деревьев
пробираемся к дому. Хотя и частная соб-
ственность, но желание попасть внутрь
огромное. Пока размышляли, войти или
нет, набежала тучка и заморосил мелкий
дождичек. И тут нас поджидало первое чудо.
Вокруг сухо, светит солнце, а дождь ка-
пает только над нашим участком. Мисти-
ка, да и только. А когда нам сказали, что
молния бьет именно в это место, мы по-
считали за счастье побыстрее ретировать-
ся за забор. Молва гласит: то ли в этом
доме, то ли в заброшенном саду, то ли в
близлежащем пруду графиней были спря-
таны фамильные драгоценности. Собственно

Стоит буквально с десяток километров отъехать от Одинцова,
свернуть с пропахшей бензином автострады на неприметную
проселочную дорогу, и буквально через несколько минут вы можете
оказаться в волшебном царстве тишины. Где с одной стороны
тянется к зеленеющей вдали кромке леса непаханое подмосковное
поле, а с другой — вплотную к вам подступает вековой бор,
наполненный весной и летом, щебетанием птиц. Но это только
в том случае, если вам повезло и вы попали еще не на
огороженную забором территорию с предупреждающей надписью
«Частная собственность». Нет, мы не поедем по Рублевке! Мы

за ними и приезжали в те давние времена
люди из ведомства Дзержинского. Где правда,
где вымысел — определить трудно. Хотя
и сегодня охотники за графскими сокро-
вищами не переводятся.

Подобрал на дорожке лежащую в куче
мусора грязную ложку. Дома почистил —
оказалась серебряная и с вензелем. А вдруг
подарок от графини?

СТАРОЖИЛЫ
Староста деревни Ивонино Николай

Николаевич Титов — старожил в са-
мом прямом смысле этого слова. Здесь
родились его дед, отец и он сам. Се-
годня Николай Николаевич на заслу-
женном отдыхе. До этого работал на
знаменитом Московском заводе «Ру-
бин», где прошел путь от ученика элек-
трика до главного энергетика корпуса.

— В годы моей юности у нас в де-
ревне было много молодежи, — вспо-

минает Николай Николаевич. — У ре-
бят самой популярной игрой был фут-
бол. Играли мы хорошо. Можно ска-
зать, профессионально. Была отличная
школа. Ведь нас тренировал не кто иной,

как живший по соседству заслуженный
мастер спорта СССР Артемьев. С нами
бегал и его сын Виталий, впоследствии
заслуженный мастер спорта СССР,
игравший за команду «Локомотив».

С любовью вспоминает Н.Н. Титов
своего первого учителя Георгия Васи-
льевича Яркина. Этот человек прошел
всю Отечественную войну, но не очер-
ствел душой, воспитал в ребятах лю-
бовь к своей малой родине.

Когда-то Андрей Николаевич Нови-
ков выстроил в Ивонино добротный по
тем временам дом. Вместе с супругой
Татьяной Николаевной они воспита-
ли здесь детей. Сегодня сестры Анто-
нина Андреевна и Валентина Андре-
евна не забывают отчий дом.

— Да мы практически живем здесь
круглый год за исключением двух-трех
зимних месяцев, — рассказывает Ан-
тонина Андреевна. — Природа у нас
прекрасная. Рядом лес, грибы, ягоды.
Чудесный воздух. А главное — тиши-
на. Деревня в тупике, поэтому чужих
машин здесь не бывает. Правда, на мой
взгляд, раньше деревня была более
уютная. Сегодня дома как-то хаотич-
но строятся.

Владимир Михайлович Забудский —
человек в Ивонино весьма популярный.
Да что в деревне, его и в районе хоро-
шо знают. Бывший председатель Час-
цовского сельского Совета, председа-
тель профкома Петелинской птицефаб-
рики, член Президиума ЦК профсою-
зов России, здесь, в Ивонино, крепко
прирос корнями. Выращивает уникаль-
ные помидоры, вкуснейший виноград
и будучи заядлым рыболовом поставил
перед собой задачу всемерно способ-
ствовать очистке красивейшего дере-
венского пруда.

А вот у старосты Николая Николае-
вича Титова задача номер один — га-
зификация деревни.

— Разговоры идут уже четвертый год,
а воз и ныне там, — сокрушается Ни-
колай Николаевич. — Правда, с при-
ходом на должность нового часцовс-
кого главы Петра Михайловича Нови-
кова появилась надежда на удачное
завершение этого дела. Он выделил
деньги для бесплатной газификации всех
жителей Ивонино. Так что поезд с места
тронулся.

Есть в деревне Ивонино и свой дол-
гожитель — 95-летняя Прасковья Мит-
рофанова. С ней, к сожалению, нам встре-
титься не удалось. Приболела бабуш-
ка Прасковья. Мы не стали ее беспо-
коить. Не удалось нам поговорить и с
девочкой Танечкой. Она с нами разго-
варивать отказалась. Только улыбнулась,
а потом расплакалась. А что вы хоте-

ли, ведь Танечке всего лишь шесть ме-
сяцев и гуляла она с мамой. Так что
наша беседа ещё впереди.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

И  ВОТ  ОНО

— ИВОНИНО

•  •  •  •  •  Тот самый графский дом.

•  •  •  •  •  Колодец, колодец, дай воды напиться.

•  •  •  •  •  Дорога в сельскую тишь.

•  •  •  •  •  У гостеприимного дома сестер Новиковых.

•  •  •  •  •  Деревенский староста

поедем по Можайке, а в Часцах свернем к деревне Ивонино и
без промаха попадем в природный рай. Лес, поле, пруд и главное
– тишина.

Кстати, Часцы получили свое название вовсе не от того, что,
мол, какой-то барин обронил здесь часы. Просто в местных, некогда
дремучих лесах, лихие люди чистили карманы и кошельки
проезжающих купцов. Это подтверждает еще и то, что раньше
Часцы назывались Чистцы. Похоже, что от слова чистить. Мы
Часцы миновали благополучно. Кошельки целы, Ивонино — перед
нами.

И  ВОТ  ОНО

— ИВОНИНО



черный  оранжевый

4 стр. 28 сентября 2005 года РРННОВЫЕ
УБЕЖИ

ЗАОЧНЫЙ «КРУГЛЫЙ СТОЛ»

Заведующая Одинцовской ветери-
нарной лечебницей Ирина Павловна
ЧЕРЕПАНОВА:

— Бездомные собаки будут рядом с
нами до тех пор, пока люди не пере-
станут выбрасывать их на улицу. Ко-
нечно, мы за то, чтобы решать про-
блему гуманным путем: организовывать
приемники временного содержания или
приюты. Даже если за дело возьмутся
отдельные энтузиасты, им должно по-
могать государство. Выделять участки
под приюты, средства для содержания
собак, оказания лечебной помощи, при-
вивок. Судите сами, если стерилизовать
собаку, это стоит немалых денег. Сто-
имость препаратов — около тысячи руб-
лей, операция плюс содержание и вы-
хаживание после хирургического вме-
шательства в течение десяти дней.

Читатели газеты высказывали пред-
ложение провести поголовную регис-
трацию животных, ветеринарам зани-
маться с собаководами. Но у нас на
это нет ни времени,  ни возможности.
Едва управляемся с очередью на при-
ем. Всех животных, которых привозят
в лечебницу, регистрируем, их хозяе-
вам даем необходимую консультацию.

                                                                                                                                           

И ЧЕТВЕРОНОГИХ
БОМЖЕЙ ЖАЛКО

Сторонники гуманного отношения
к бездомным животным обосновыва-
ют свою позицию тем, что люди сами
породили проблему собак-бомжей. За-
канчивается дачный сезон, и десятки
псов, которые верно охраняли хозяй-
ское добро, могут оказаться никому не
нужными. Шариков и Бобиков не за-
бирают в Москву, отделываясь от них
на подступах к столице, то есть в на-
шем районе.

Что же предлагают сердобольные один-
цовцы? Ирина Николаевна (улица Ин-
тернациональная) считает, что если без-
домных животных взять в семьи, то на
улицах их станет гораздо меньше. Оди-
нокие люди приобретут себе верных

В «Новых рубежах» (№№ 68,
69) мы обратились к читателям
с просьбой высказаться по
проблеме бездомных собак.
Тема безнадзорных животных
предложена для широкого
обсуждения не случайно.
Редакция осознавала ее
актуальность, злободневность и
поэтому вынесла на
общественный суд. Мы
рассчитывали, что она затронет
многих. Однако активность
читателей превзошла наши
ожидания. За два дня
поступило около ста
телефонных звонков в редакцию
«Новых рубежей» и свыше ста
тридцати сообщений на сайт
«Одинцово-ИНФО», а прочитали
информацию в Интернете около
двух тысяч человек.

Нетрудно было предвидеть,
что разброс мнений будет
достаточно широким. От
категоричных эмоциональных
восклицаний: «Не смейте
обижать «братьев меньших!» —
до столь же безапелляционных:
«Стрелять их надо!» А между
этими противоположными
полюсами — попытки найти
компромиссный, цивилизованный
выход из сложного положения.

Мы условно разделили и
обобщили ваши отклики в
зависимости от занимаемой
позиции. И вот что получилось
в результате проведенного
анализа.

друзей и помощников. Она привела такой
пример. У ее знакомых в частном доме
полно крыс. Люди мучаются, но кош-
ку не заводят. Маргарита (сайт «Один-
цово-ИНФО») в споре с оппонентами
заявляет, что есть закон, запрещаю-
щий отстрел собак, и если уничтожать
бродячих собак, то нарушится природный
баланс: нас одолеют грызуны. Галина
Александровна из Голицына, Екатерина
Яковлевна и Надежда Алексеевна из
Одинцова, а также многие их союзни-
ки считают, что ни в коем случае нельзя
применять такие способы, как отстрел
и усыпление. Они предлагают создавать
приюты, приемники временного содер-
жания. Может быть, даже ввести ка-
кой-то небольшой налог на их содер-
жание.

Напомним, что наша газета уже рас-
сказывала об Александре Романове,

который по собственной инициативе
создал приют для брошенных собак и
добросовестно за ними ухаживает.
Конечно, ему трудно прокормить свыше
ста животных. Но находятся добросер-
дечные люди, которые покупают корм
для его питомцев, приносят крупу и
деньги. Ветеринарные врачи оказыва-
ют медицинскую помощь подопечным
Александра.

Елена Викторовна позвонила в ре-
дакцию из села Уборы и рассказала, что
вместе с мужем создала фонд защиты
бездомных животных «Зов предков»,
который был зарегистрирован в 2001
году. Раньше их частный  приют нахо-
дился в Тушине, но негде было разме-
щать постоянно возраставшее число
животных. Потому перебрались в Под-
московье. Она и сейчас просила пере-
дать ее обращение через газету: кто
поможет с приобретением  или арен-
дой земли под приют в сельской мест-
ности? В случае поддержки, по ее словам,
супруги готовы принять до тысячи со-
бак (номер телефона Елены Викторовны
имеется в редакции).

Трогательную историю поведали со-
трудники ЖЭУ-10 (Одинцово, ул. Са-
довая, дом 24). В их хозяйстве завелся
щенок, которого назвали Бонифаци-
ем или попросту Боней. Пес, видимо,
считает, что не даром ест «хлеб», а служит
охранником склада ЖЭУ. Местные
детишки хорошо относятся к Боне, но
вот взрослые объявили ему войну.
Жители соседнего дома № 26 даже жа-

 КАК НЕ    
По результатам звонков и предложений наших читателей мы, как и

обещали, попросили поделиться своими соображениями специалистов
различных служб. Естественно, каждый из них судил о проблеме бездомных
животных со своей ведомственной колокольни.

Начальник управления жилищно-ком-
мунального хозяйства администрации
Одинцовского района Игорь Иванович
БЕЗНОСИКОВ:

— Этой проблемой должен занять-
ся вновь избранный Совет районных
депутатов. Надо определиться, в чьем
ведении будут находиться вопросы, свя-
занные с бездомными животными, будут
ли выделяться средства. Наше управ-
ление за уши притянуто к этой про-
блеме. Денег на ее решение у нас нет.

территории Московской области рас-
тет. В этом году от бешенства (гид-
рофобии) в Подмосковье погибли три
человека. Это очень опасное заболе-
вание: если вирус проник в кровь, то
от него уже нет лекарства.

Легче уменьшить численность без-
надзорных животных, чем подвергать
людей риску. Когда в области обостри-
лась ситуация по бешенству, по нашей
инициативе была созвана санитарно-
противоэпидемическая комиссия. В ча-
стности, она отметила, что у нас от-
сутствует бригада по отлову безнадзор-
ных животных. Большинство членов ко-
миссии пришли к выводу, что ее не-
обходимо создавать. В решении комиссии
было записано, что районному Сове-
ту депутатов рекомендуется принять
«Правила содержания собак и кошек
на территории Одинцовского района»,
главному ветеринарному инспектору —
обеспечить контроль за поголовной им-
мунизацией животных, начальнику уп-
равления районного здравоохранения
— обеспечить запас антиаэробической
вакцины для оказания медицинской по-
мощи укушенным. Было также реше-
но просить администрацию Одинцов-
ского района рассмотреть возможность
финансирования отлова безнадзорных
животных и создания специальной бри-
гады для этой цели. Есть гуманные спо-
собы отлова животных, которых мож-
но затем стерилизовать. Мы исходим
из того, что человеческая жизнь гораздо
дороже, чем жизнь неухоженного, без-
домного животного.

Но в этом случае речь идет о домаш-
них животных. До бездомных руки не
доходят. Убеждена, что необходимо по-
вышать ответственность людей за «бра-
тьев меньших». Детей приучать к тому,
что если завели дома животное, то нужно
ухаживать за ним. Это относится и к
дачникам.

Вот какое мнение высказала ведущий
специалист территориального отдела тер-
риториального управления Роспотребнад-
зора (бывший Санэпидемнадзор) Юлия
Леонидовна ЩЕМЕЛИНСКАЯ:

— Безнадзорные животные достав-
ляют немало неприятностей жителям
Одинцова и района. Количество граждан,
обратившихся за лечебной помощью
после укусов собак, растет из года в
год. Если за 6 месяцев 2004 года по
району были укушены 504 человека,
то за первое полугодие 2005-го их стало
на 150 больше. Люди получили физи-
ческие и психологические травмы. До-
бавьте к этому экономические затра-
ты — стоимость медицинской помо-
щи, профилактических прививок. Со-
всем необязательно, чтобы бездомное
животное было заражено вирусом бе-
шенства. Оно не привито, и мы зна-
ем, что количество заболевших на
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                                                                Вела заочный «круглый стол» Лариса РОДИОНОВА. Фото автора, Александра ЗАЙЦЕВА, Натальи ИГУМНОВОЙ и Александра  КОЛЕСНИКОВА.

ловались в районную администрацию.
Коммунальных работников очень за-
ботит дальнейшая судьба Бонифация,
и они уже дали несколько объявлений
в газеты: «Отдадим в хорошие руки…»
Правда, пока таких рук не нашлось. А
собака даже не подозревает, что решается
ее судьба.

СОБАЧИЙ ТЕРРОР
Больше всего звонков звучало как сиг-

налы SOS — «Помогите!» От бездом-
ных, одичалых собак, сбившихся в стаи,
нет житья! Наши собеседники указы-
вали адреса, места, ставшие опасны-
ми для прохода. Так, опасные встречи
часто происходят в районах платформ
Баковка, Отрадное. Алла Витальевна
сообщила, что после того, как в От-
радном собаки порвали на женщине
одежду и изодрали сумку, сочувствую-
щие позвонили в одинцовское подраз-
деление МЧС, но там им сказали, что
собаками не занимаются. Галина Ан-
тоновна, которая ходит на работу по
бульвару Любы Новоселовой, посто-
янно сталкивается со сворой собак. Как-
то они напали на 10-летнего мальчи-
ка. Взрослые еле отогнали от ребенка
озлобленных псов. Судя еще по несколь-
ким звонкам из того же микрорайона,
это — не единственный сигнал беды.

Страшную историю поведала Свет-
лана Белозерова, проживающая на улице
Вокзальной. Она проходила с трехлет-
ним сыном Димой недалеко от шко-

лы № 5. Дело происходило прошлой
весной. Мальчик был одет в комбине-
зон, это и спасло его от страшных укусов.
Зато пострадала мама, которая броси-
лась защищать Диму. Светлане в травм-
пункте поликлиники № 1 ЦРБ оказа-
ли первую помощь и сделали семь уколов
— шесть от бешенства и один от стол-
бняка. По ее словам, врачи отказались
дать справку о том, что она с сыном
пострадала от собак. Хотя Светлана
объяснила, что документ нужен ей для
обращения с жалобой в районную ад-
министрацию.

Идея Ивановна (улица Вокзальная)
начала разговор с того, что любит со-
бак, но недавно стала свидетельницей
жуткой сцены. Девочка вела на повод-
ке маленькую собачку, на которую на-
бросилась целая свора бездомных со-
бак. Ребенок прикрывал свою люби-
мицу. Псы успели разорвать на девоч-
ке одежду до того, как подбежали на
помощь люди. Идея Ивановна расска-
зала, что всем домом обсуждался воп-
рос, поставленный газетой. Пришли к
выводу: бродячих собак нужно унич-
тожать.

Звонили встревоженные жители 8-го
микрорайона. Сообщают, что в райо-
не улиц Сосновой, Глазынинской, ря-
дом с Московским насосным заводом,
ходит стая здоровенных собак, кида-
ются на людей, на домашних живот-
ных, устроили настоящий биотерроризм.

Подобные истории рассказывали жи-
тели Городка-17, Кубинки, Подушки-

на и других населенных пунктов рай-
она. Сергей Александрович из военного
городка Кубинка-10 описал, по каким
инстанциям он прошел после того, как
на его жену напали бездомные соба-
ки. Везде ему сочувствовали, но гово-
рили, что изменить ситуацию нельзя,
так как на отлов животных денег нет.
Поэтому Сергей Александрович заявил,
что очень надеется на газету, которая
привлекла внимание общественности
к столь важной проблеме. Коллектив-
ная жалоба поступила от доставщиков
телеграмм Одинцовского узла элект-
росвязи, для которых бездомные со-
баки стали настоящим бедствием.

НА ПОВОДОК И
В НАМОРДНИК!

Читатели по собственной инициативе
расширили рамки обсуждаемой темы,
коснувшись содержания и домашних
животных. К примеру, одинцовец Ни-
колай Михайлович поделился своими
наблюдениями, которые сделал во время
прогулок возле пруда в центре города.
На детской площадке выгуливают круп-
ных собак без поводков и намордни-
ков. Он предлагает создать в Одинцо-
ве клуб собаководства, который будет
давать разрешение на приобретение
собак, проводить занятия с собаково-
дами.

Нина Михайловна, которая прожи-
вает на Можайском шоссе, обратила

внимание на то, что часто можно ви-
деть, как хозяева выгуливают своих
питомцев на территории школ. Недавно
она наблюдала такую картину в райо-
не лицея № 6. Необходимо вывеши-
вать объявления, считает Нина Михай-
ловна, как на воротах лицея № 4 («Вы-
гуливать собак запрещается»), и штра-
фовать нарушителей порядка. Предлагала
также провести регистрацию всех до-
машних собак, а врачам-ветеринарам
проводить среди населения разъясни-
тельную работу по содержанию живот-
ных.

Подводя итог «горячей линии», мы
благодарим всех ее участников. Общее
пожелание читательской аудитории
таково: обратить внимание вновь из-
бранных депутатов местных, городс-
кого и районного советов, начальни-
ков территориальных управлений го-
родских и сельских поселений на
поднятую проблему, безотлагательно
разработать комплекс мер по ее ре-
шению. Правовая база для этого име-
ется. Напомним, что есть постанов-
ление главы Одинцовского района «Об
утверждении правил по содержанию
собак и кошек» от 28.02.1996 г. № 343,
Положение по отлову и содержанию
бездомных собак, утвержденное пра-
вительством Московской области от
28.08.2001 г. № 268/25, Закон Московской
области «О правилах  по обеспечению
благоустройства и порядка на терри-
тории Московской области». Вот их
и надо соблюдать.

   ПОПАСТЬ  В  СОБАЧЬЮ  ПАСТЬ
Заместитель главного врача Центральной

районной больницы Алевтина Ивановна
МИЛЕНИНА:

— Мне хотелось бы дать разъяснение
женщине, которая в телефонном раз-
говоре с журналистом сообщила, что ей
врачи не выдали справку в травмпунк-
те, где она получала медицинскую по-
мощь, будучи покусанной собаками. По

Председатель комитета по охране при-
роды администрации Одинцовского района
Ольга Николаевна ВОЛОШИНА:

— В конце мая этого года наш
комитет предложил районному Со-
вету депутатов рассмотреть «Правила
содержания кошек и собак на тер-
ритории Одинцовского района». Они
не были утверждены. Депутаты рас-
судили следующим образом: осенью
пройдут выборы в каждом городс-
ком и сельском поселении, новые

составы депутатов примут Правила
для каждой конкретной территории.
Обстановка в них разная, это надо

учитывать. Нам было предложено
доработать Правила применительно
к городским условиям.

Позиция комитета по отношению
к бездомным животным такова: надо

первому требованию пациенту на руки
должна быть выдана так называемая справ-
ка об обращении. В ней указывается повод
обращения, диагноз (к примеру, укушен-
ная рана), объем помощи и назначен-
ное лечение. Что касается отлова без-
домных животных на территории лечебно-
профилактических учреждений, то мы
обращаемся в ООО «Багира» (тел. 593-
41-57), с которым администрация райо-
на заключила договор.

организовать участки для их при-
ема и временного содержания —  пи-
томники, приюты.  Организатора-
ми должны быть службы ЖКХ, ко-
торые знают состояние дел на мес-
тах. Главный вопрос — материаль-
ное обеспечение приютов. Финан-
сирование, на наш взгляд, не дол-
жно быть только затратным. Необ-
ходимо предусмотреть возможность
зарабатывать на этом деньги. При-
юты должны одновременно выпол-
нять функцию зоогостиниц для вре-
менного проживания домашних
животных, чьи хозяева уехали в отпуск
или командировку.

Нужно учесть, что такие приюты
нельзя содержать рядом с жилым мас-
сивом. Места следует подбирать тща-
тельно, определять санитарную зону
с участием ветеринарной службы. Со-
баки должны пройти медицинское
обследование, быть привиты от бе-
шенства.

От редакции: Завершая публикацию, на-
помним, что тема вызвала бурное обсужде-
ние в Интернете. Ей была посвящена специ-
альная программа на телевидении, куда тоже
поступило много звонков. Нам кажутся небе-
зынтересными предложения пользователя од-
ного из самых читаемых сайтов «Одинцово-
Инфо», поместившего свой комментарий под
ником Abaddon:

- убрать свалки, помойки, где кормятся
бездомные животные, мусорные контейнеры
закрыть крышками;

- проводить мероприятия по стерилизации
и вакцинации животных;

- установить контроль за домашними жи-
вотными с обязательной регистрацией в
ветеринарных клиниках;

- больных и агрессивных животных отлав-
ливать и усыплять.

А вот как решается эта проблема в
Москве:

1. Жильцы звонят в отдел благоустрой-
ства ДЕЗ своего района. Просьбу отло-
вить бродячих животных принимает спе-
циалист по фауне. Он должен предста-
виться и назвать номер вашей заявки.
Вам придется сообщить свой телефон,
адрес и фамилию.

2. Сотрудник ДЕЗа отправляет вашу за-
явку в подрядную организацию ГУП «Служ-
ба отлова диких животных» (СОДЖ). В луч-
шем случае вам придется ждать приезда
спецов 2-3 недели, в худшем – дело мо-
жет затянуться на неопределенный срок по

разным причинам. Например, из-за отсут-
ствия денег или мест в приютах для чет-
вероногих бродяг. По правилам в первую
очередь отлову подлежат самки, а также
наиболее агрессивные животные.

3. Отловленных собак не убивают. В при-
ютах в течение десяти дней их должны сте-
рилизовать, сделать прививки и выпустить в
те места, откуда привезли. Если у ДЕЗов
есть жалобы жильцов с медсправками об
укусах бродячими животными и госпитализа-
ции, тогда собак увозят подальше от этого
района. Там и отпускают на волю.

4. Если на вашу заявку не отреагировали
в ДЕЗе, можно жаловаться в отдел по фау-
не ГУП «Генеральная дирекция единого за-
казчика» в префектуре округа.
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КАК  ПОСЛЕДНИЙ  ПАТРОН. . .
В последнее время некоторые средства массовой информации со

ссылкой на председателя правления Пенсионного фонда России Геннадия

Баталова опубликовали сообщения о грядущем повышении пенсионного

возраста в России. Эта информация обеспокоила многих — и тех, кто уже

вышел на пенсию, и тех, кому это только предстоит. Обращаются в

редакцию и наши читатели: «Неужели планы повышения пенсионного

возраста реальны?» На этот вопрос отвечает советник председателя

правления ПФР Владимир ВЬЮНИЦКИЙ.

— МОГУ УСПОКОИТЬ россий-
ских пенсионеров, нынешних и
будущих: никаких планов повы-
шения пенсионного возраста в
обозримой перспективе ни у Пен-
сионного фонда, ни у Правитель-
ства, ни у какого-либо органа ис-
полнительной власти нет. Все, о
чем написано в нескольких га-
зетах, основано на информации,
запущенной одним пензенским
журналистом, который в силу то
ли некомпетентности, то ли по
каким-то иным причинам иска-
зил полученные данные и тира-
жировал их как сенсацию феде-
рального масштаба. На деле же,
повторяю, повышения пенсион-
ного возраста в ближайшие годы
не произойдет, и никакой рабо-
ты по подготовке каких-либо нор-
мативных документов по данно-
му вопросу не ведется.

Приходилось слышать, что по-
скольку бюджет Пенсионного
фонда сейчас исполняется с де-
фицитом, то, повысив пенсион-
ный возраст, его можно ликви-
дировать. Однако повышением
пенсионного возраста дефицит
бюджета ПФР не ликвидировать.
Еще в 2001 году, когда обсужда-
лись ныне действующие пенси-
онные законы, звучали предло-
жения о повышении пенсионного
возраста с целью снизить расхо-
ды ПФР и тем самым стабили-
зировать его бюджет. Но расче-
ты наших специалистов уже тог-
да показали, что эта крайне не-
популярная мера экономически
неэффективна и способна обес-
печить экономию расходов пен-
сионной системы не более чем

на 10-12 млрд. рублей. Конечно,
с той поры стоимость процент-
ного пункта бюджета ПФР вы-
росла, но все же и сегодня эко-
номия расходов за счет повы-
шения пенсионного возраста по-
кроет в лучшем случае треть су-
ществующего дефицита нашего
бюджета.

Для пенсионной системы реша-
ющим критерием является соот-
ношение работающих и пенсио-
неров. Пока число работающих
ощутимо превышает число пен-
сионеров (а в России сегодня на
одного пенсионера приходится 1,7
работающего), у нас нет мораль-
ного оправдания для повышения
пенсионного возраста. Но как
только число пенсионеров срав-
нивается с числом работающих
или начинает его превосходить,
повышение пенсионного возра-
ста неизбежно. Подобные ситу-
ации уже имеют место в странах
Западной Европы и даже в Соеди-
ненных Штатах, несмотря на
ежегодный завоз туда молодой ра-
бочей силы.

У нас происходят такие же про-
цессы старения населения, как
и в других государствах. Но пока
демографическая ситуация не
столь остра, как в других стра-
нах. В частности, численность ра-
ботающих и пенсионеров у нас,
по оптимистичному и пессимис-
тичному прогнозам, должна срав-
няться в интервале от 2025 до 2035
годов. К этому времени, возможно,
встанет вопрос о повышении пен-
сионного возраста.

Мы изучаем и анализируем опыт
мировых пенсионных систем по

всем проблемам, в том числе и
по вопросу повышения пенсион-
ного возраста. А этот опыт по-
казывает, что когда приходит время
изменять пенсионный возраст, для
населения гораздо комфортнее,
если этот порог повышается не
резко и одномоментно, а поэтапно,
на протяжении некоторого пери-
ода на относительно небольшие
величины. Только об этом и го-
ворил, отвечая на вопросы пен-
зенского журналиста, Геннадий
Николаевич Батанов — о спосо-
бе повышения пенсионного воз-
раста, когда это станет неизбеж-
ным. Но никак не о том, что это
произойдет буквально завтра.

Решение о повышении пенси-
онного возраста нигде не при-
нимается самой пенсионной си-
стемой. Везде в мире это ответ-
ственейшее политическое реше-
ние принимает высшее руковод-
ство. Возможно, возникнут об-
стоятельства, которые будут по-
буждать повысить пенсионный
возраст в более ранние сроки. Но
стоило бы вспомнить слова пред-
шествующего руководителя Пен-
сионного фонда Михаила Зура-
бова, который, обсуждая проблему
повышения пенсионного возра-
ста, говорил, что эта мера —
последний патрон в обойме, после
принятия этого решения других
мер уже не остается. Поэтому ни
одно правительство, ни одна
власть никогда не торопятся при-
нимать такое решение, если есть
возможность обойтись другими
мерами. Да и общество не гото-
во к такому шагу.
Подготовила Лариса РОДИОНОВА.

СПРАШИВАЛИ — ОТВЕЧАЕМ

Редакция попросила ответить на этот вопрос
начальника Одинцовского узла электросвязи
Московского филиала ОАО «ЦентрТелеком»
В.А. КОВАЛЕВА.

— Действительно, все переговорные пункты наше-
го Московского филиала теперь работают ежеднев-
но с 8 до 22 без перерывов на обед. Это вызвано
прежде всего участившимися вандальными действи-
ями некоторых посетителей. В клиентских залах
установлено дорогостоящее оборудование. К сожа-
лению, не все посетители бережно к нему относят-
ся, а некоторые даже пытаются использовать пере-
говорный пункт не по назначению, а для веселого
препровождения времени c распитием спиртного и
т. д. Безусловно, подобные выходки всегда пресека-
ются нашими работниками, однако далеко не все
адекватно на это реагируют — хулиганят, портят
имущество…

НОЧНОЙ  ЗВОНОК
Недавно переговорные пункты в Одинцовском районе изменили

свой режим работы. Хотелось бы узнать, чем это вызвано? Как
теперь дозваниваться в ночное время?

С уважением, И. ПЕТРОВ.

Другая причина — безопасность нашего персона-
ла. Операторы на ЦПП — это в основном женщи-
ны. Не секрет, что уже были случаи разбойного на-
падения на наших операторов. Недавно с целью пре-
сечения подобного руководством Московского фи-
лиала ОАО «ЦентрТелеком» и было принято реше-
ние об изменении графика. Отвечая на последнюю
часть вопроса, замечу, что прежде чем изменить
режим, мы предприняли ряд шагов. Во-первых, про-
изводится круглосуточный прием телеграмм с до-
машнего телефона в кредит. Круглосуточно вести
телефонные разговоры можно через таксофоны. Три
с половиной сотни телефонов-автоматов установле-
ны по всему району. Таксофонные кабины установ-
лены практически во всех магазинах с круглосуточ-
ным режимом работы. Важно только заранее при-
обрести таксофонные карты, которые продаются в
отделениях связи и многих торговых точках.

КОНСТИТУЦИЯ РОССИИ провозглашает, что защита
Отечества является долгом и обязанностью граждани-
на Российской Федерации. Вместе с тем ее 59-я ста-
тья устанавливает право гражданина РФ на альтерна-
тивную гражданскую службу в случае, если его убеж-
дениям или вероисповеданию противоречит несение
военной службы. 25 июля 2002 года был принят Феде-
ральный закон «Об альтернативной гражданской служ-
бе» (113-ФЗ), который вступил в силу с 1 января 2004
года. Он придал АГС статус особого вида трудовой
деятельности в интересах общества и государства, дает
понятие АГС, основания для замены военной службы по
призыву на альтернативную, устанавливает состав лиц,
направляемых для ее прохождения, места и сроки служ-
бы, моменты начала и окончания, ответственность долж-
ностных лиц за правонарушения, допущенные при на-
правлении граждан на АГС и во время ее прохождения,
источники финансирования. Здесь же перечислены эта-
пы направления граждан для прохождения такой служ-
бы и порядок разрешения споров, связанных с направ-
лением на нее, порядок ее прохождения, права и от-
ветственность граждан, проходящих АГС, основания и
порядок для увольнения.

Статья 3 Закона указывает, что на АГС направля-
ются граждане мужского пола в возрасте от 18 до 27
лет, которые не пребывают в запасе, имеют право на
замену военной службы по призыву АГС, лично по-
давшие заявление в военный комиссариат о желании
заменить службу по призыву АГС, и в отношении ко-
торых призывной комиссией принято соответствующее
решение.

Срок АГС в 1,75 раза превышает срок военной служ-
бы по призыву и составляет 42 месяца. Для граждан,
окончивших государственные (негосударственные) об-
разовательные учреждения высшего образования, —
21 месяц. Если гражданин проходит АГС в организа-
циях Вооруженных сил, то срок службы составит  36
месяцев, а для лиц, имеющих высшее образование,
— 18 месяцев.

Гражданин вправе подать заявление о замене во-
енной службы по призыву альтернативной гражданс-
кой в военный комиссариат, где он состоит на воин-
ском учете до 1 октября (если должен быть призван
в апреле-июне следующего года).

21 июля 2003 года Президент Российской Федера-
ции подписал Указ № 793 «Вопросы организации аль-
тернативной гражданской службы». В качестве спе-
циально уполномоченных федеральных органов ис-
полнительной власти по организации АГС Указ назы-
вает Министерство здравоохранения и социального
развития РФ и Министерство обороны и закрепляет
за Министерством обороны России исполнение ряда
функций в области организации АГС.

Приказом Министерства здравоохранения и социаль-
ного развития от 23 марта 2005 года (№ 231) утверж-
ден перечень работ, на которых могут быть заняты
проходящие АГС, содержащий два раздела: профессии
рабочих и должности служащих. В перечне 204 про-
фессии рабочих и 108 должностей служащих, имею-
щие высокую степень востребованности на рынке тру-
да. Среди них такие, как водитель, газосварщик, груз-
чик, дворник, животновод, каменщик, контролер, кро-
вельщик, лесоруб, маляр, матрос, машинист, монтаж-
ник, наладчик, оператор, плотник, повар, рабочий,
садовник, сварщик, слесарь, сталевар, столяр, токарь,
тракторист, штукатур, электромонтер, бухгалтер, ин-
женер, инструктор, техник, экономист, а также соци-
ально значимые профессии — воспитатель, врач, ме-
дицинская сестра, социальный работник, фельдшер и
другие. Необходимо отметить, что для отдельных про-
фессий и должностей служащих требуется специаль-
ное образование, как среднее, так и высшее. Поэто-
му, направляя гражданина для прохождения АГС, во-
енкомат учитывает его образование, специальность,
квалификацию, опыт предыдущей работы.

По вопросу альтернативной гражданской служ-
бы следует обратиться в ОВК по телефонам:
593-52-32, 591-32-12.

Военный комиссариат города Одинцово.

ЧТО  НАДО  ЗНАТЬ
ОБ  АЛЬТЕРНАТИВНОЙ
ГРАЖДАНСКОЙ  СЛУЖБЕ

В связи с предстоящим осенним
призывом в Одинцовский военный
комиссариат поступает немало
телефонных звонков и обращений от
призывников и их родителей,
касающихся альтернативной
гражданской службы (АГС), ее
особенностей. Сегодня мы постараемся
дать ответы на основные вопросы.



ВЫПУСК № 27   СЕНТЯБРЬ 2005 ГОДА

Если вы хотите,

чтобы о работе

вашего

предприятия

и его людях узнали

в районе, чтобы

ваш материал

появился

в «Деловой cреде»,

звоните нам.

Контактный телефон

596�13�66.

Е�mail:

novrub@oues.ru.

 Для «Деловой

среды».

НА ТОРЖЕСТВЕННОЕ ОТКРЫ-
ТИЕ в «СИВМУ» приехали предста-
вители различных организаций и пред-
приятий, руководители строительных
фирм, а также глава района А.Г. Гла-
дышев. Вместе с генеральным дирек-
тором предприятия В.В. Лабзиным
главе района было предоставлено
почетное право торжественно пере-
резать красную ленточку. Все собрав-
шиеся, войдя в здание огромного ком-
плекса, смогли оценить его возмож-
ности и перспективу. Общая площадь
работающих помещений составляет
10000 квадратных метров. Однако, по
словам В.В. Лабзина, предприятие не
собирается останавливаться на дос-
тигнутом: планируемая площадь ло-
гокомплекса в Баковке достигнет 80
тысяч квадратных  метров.

Что касается ввода в строй нового
модуля, он позволит компании решать
более глобальные задачи: не только обес-
печить свои внутренние потребности
в качественной логистике, но и при-
влечь клиентов, нуждающихся в со-

16 сентября на 21-м километре Минского шоссе вблизи
поселка Баковка группа компаний «СИВМА» открыла очередной
склад первой очереди производственно-складского комплекса.
Новый складской модуль отвечает всем требованиям,
предъявляемым к современным складским помещениям класса А
и рассчитан на хранение семи тысяч паллето-мест.

ТОВАРЫ — В ОДИНЦОВСКИЕ АМБАРЫ!

временном подходе к организации эф-
фективной грузопереработки и хране-
ния грузов.

Компания «СИВМА» на российском
рынке существует уже более 15 лет.
Создана в апреле 1991 года, а в 1999
году была преобразована в структуру хол-
дингового типа. На сегодняшний день
она представляет собой группу компа-
ний, успешно работающих на россий-
ском рынке фототоваров и фотоуслуг,
детского питания и складских услуг, объе-
диняющих более шестнадцати предпри-
ятий. Наиболее крупные из них — ком-
пания «СИВМА-Фототехника», специ-
ализирующаяся на оптовых поставках
фототехники, компания «СИВМА-Дет-
ское питание», осуществляющая дист-
рибьюцию высококачественного детс-
кого питания от ведущих мировых про-
изводителей. Она эксклюзивно пред-
ставляет на российском рынке широ-
кий ассортимент серии «Hipp», участвует
в производстве детского питания под
собственной торговой маркой «Бабуш-
кино лукошко». Компания «СИВМА»

обладает крупнейшей сетью розничной
торговли в Москве и регионах. За годы
существования «СИВМА» создала в
России сеть розничной торговли фо-
тотоварами и оказания фотоуслуг. Имеет
более 220 магазинов в Москве, Мос-
ковской области и европейской части
России. Филиалы расположены в Санкт-
Петербурге, Нижнем Новгороде, Са-
маре, Тольятти, Перми, Воронеже, Ярос-
лавле, Рязани, Пензе, Туле, Липецке,
Курске, Смоленске, Орле, Калуге, Вла-
димире, Костроме и других городах.

 Построенный производственно-склад-
ской комплекс, как отметил в своем
выступлении А.Г. Гладышев, представляет
собой терминал нового поколения,
появление которого не только попол-
нит казну района, но и даст возмож-
ность жителям Одинцова получить
новые рабочие места. Уже сей-
час основной контингент со-
трудников  «СИВМЫ» со-
ставляют одинцовцы.

Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора.

НАЗВАНИЕ нового магазина говорит само за себя. Здесь
будут продаваться (и уже продаются) очень красивые, изыс-
канные товары. Главный акцент, по словам руководителей
торгового предприятия, будет сделан на шубы. Судя по тому,
что уже есть в продаже — это меховые изделия из Италии
различной цветовой гаммы и размеров. Кстати, о разме-
рах: они не ограничиваются традиционными молодежны-
ми «эмками» и «эсками». Сюда можно смело заходить и
покупателям с нестандартной фигурой и подобрать себе
по вкусу не только отличную шубу, но и любую одежду
больших размеров. То же самое можно сказать и об обуви:
она отличного качества  от самых известных зарубежных
производителей. Здесь действуют сезонные скидки на обувь.

Первые покупатели магазина отметили дизайн торгового
зала и витрин — явно богемный. Здесь все гармонично: и
детали объемного потолка, и мерцающие люстры, и даже
настоящие лимоны —  в хрустальной вазе и «небрежно»
разбросанные на подоконнике. Это говорит о тонком вку-
се тех, кто все это создал, и, конечно же, настраивает на
красивые отношения продавцов с покупателями.

Наталья ИГУМНОВА.
Фото автора.

У НАС СВОЯ
«БОГЕМА»

В Одинцове на Можайском шоссе
открылся магазин «Богема». Раньше в
этом здании располагался мебельный
салон фабрики «Свирс».

Как уже сообщала наша газета
(«Новые рубежи» от 21 сентября 2005 г.),
14 сентября ЗАО «Агрокомплекс
Горки-II» открыл в Ершове комплекс
по производству молока. Его
реконструкция началась в июне
прошлого года. Для того чтобы
превратить заброшенные здания в
самое современное, оборудованное
по последнему слову техники
производство, потребовались
немалые средства. Однако
акционеры хозяйства пошли на это
рискованное дело и в конечном
результате выиграли. О том, какие
перемены произошли сегодня в
животноводческой отрасли
агрокомплекса, рассказывается в
интервью с генеральным директором
хозяйства кандидатом экономических
наук А.С. Козыревым.

«ЕРШОВО»:
ПЕРЕМЕНЫ С РАЗМАХОМ
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— Александр Сергеевич,
ваш приход в Горки�II свя�
зывают прежде всего  с кар�
динальными переменами в
хозяйстве: за несколько лет
птицеводческий профиль
поменялся на животновод�
ческий.

— Сейчас уже можно сказать,
что это решение акционеров было
верным, а курс, взятый на раз-
витие молочного животноводства
в условиях хозяйства, —  наибо-
лее перспективным. Как извест-
но, начали мы три года назад с
реконструкции Знаменской мо-
лочнотоварной фермы, которая на
сегодняшний день работает дос-
таточно динамично. Если в 2003
году надой составлял 7600 кило-
граммов молока от каждой фу-
ражной коровы,  в 2004 году —
8100 киллограммов, то сейчас наши
животноводы уже надаивают  8163
килограмма молока. В недавнем
прошлом, когда хозяйство рас-
полагало несколькими старыми и
достаточно изношенными фермами
и стадом в 200 голов, наше на-
строение было не таким оптими-
стичным, как сегодня. Цели по-
ставили масштабные, а реализо-
вывать их нужно было в доста-
точно трудных условиях. Преж-
де всего остро встал вопрос о кор-
мозаготовительной базе. Серьезно
снизить себестоимость  кормов
в условиях, когда все наши поля
находятся рядом с Рублево-Ус-
пенским шоссе, невозможно. Наши
сельхозмашины на Рублевке про-
стаивают по шесть-семь часов.
Поля небольшие, возделывать их
тяжело, к тому же они зажаты стро-
ящимися домами. Именно поэто-
му в 2003 году было принято
решение о «движении на запад»
— присоединении к Горкам ПСПК
«Звенигородского». На первом  же
собрании акционеров и совета
директоров нами было дано обе-
щание — восстановить животно-
водческий комплекс «Ершово»,
чтобы на его базе развивать мо-
лочное животноводство в целом
по хозяйству. С июня прошлого
года мы приступили к реконст-
рукции комплекса.

— Не легче ли было пост�
роить  на его месте новый,
чем восстанавливать полу�
разрушенные старые кор�
пуса?

— Мы просчитали все. В прин-
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ПЕРЕМЕНЫ С РАЗМАХОМ
Интервью с генеральным директором ЗАО «Агрокомплекс «Горки-II»

кандидатом экономических наук А.С. КОЗЫРЕВЫМ

ципе затраты на новое строитель-
ство были бы примерно такими
же, как при реконструкции. Но
когда прикинули, сколько времени
займет получение  одной только
разрешительной документации, —
выбрали все-таки вариант рекон-
струкции. Правда, в конечном
итоге у нас получился самый на-
стоящий  капитальный ремонт ком-
плекса, который мы провели прак-
тически за год. Объем капиталов-
ложений составил 140 миллионов
рублей, в том числе затраты на
общестроительные работы — 68,6
миллиона рублей, на технологи-
ческое оборудование — 65,6 мил-
лиона и  на благоустройство тер-
ритории — 5,8 миллиона рублей.
При этом на покупку животных
мы уже потратили 8,2 миллиона
рублей, а предстоит потратить 24.

— А когда только начина�
ли строительные работы, за
голову не схватились? Там
был хоть один «живой»
фундамент?

— Только фундаменты всех кор-
пусов  и были в более-менее при-
личном состоянии, поэтому и
взялись.

— С какими проблемами
вам пришлось столкнуться
при проведении реконст�
рукции?

— Самым сложным оказалось
«втиснуть» современные техноло-
гические линии в рамки существу-
ющих зданий. Мы применили
немало новшеств,  некоторые из

которых, кстати, использовали на
Знаменской ферме. Но по срав-
нению с ней здесь внедрен ме-
тод полного беспривязного со-
держания животных. А такого ро-
дильного отделения, которое
оборудовано в «Ершове», наверное,
нет пока нигде в стране. При-
меняется современная техноло-
гия содержания телят — они у
нас на открытой площадке круг-
лый год! Им комфортно на све-
жем воздухе, в специальных до-
миках.  Оборудовали комбикор-
мовый цех, который способен
накормить дойное стадо в 900
голов. Кстати, всего там три ко-
ровника на 300 голов каждый и
по одной секции типа комбибокс
на 100 голов нетелей каждый. Один
двор для молодняка от 5 меся-
цев на 300 голов. Родильное от-
деление на 100 голов с выгуль-
ными площадками. Ветеринарный
блок, склад аптеки, помещение
для ветврачей, помещение для
массовых ветеринарных обрабо-
ток животных. Есть  большое на-
возохранилище. Установлены три
траншеи для хранения основных
кормов на 9000 тонн. При этом
применяем новую технологию за-
готовки кормов: они хранятся на
площадках в пластиковых меш-
ках «AG-BAG». Эту технологию
тоже редко еще кто применяет в
России. Главное, что корма в них
хорошо сохраняются. А корма у
нас — самого высокого качества.
На комплексе будет работать кор-

моцех производительностью 30
тонн в смену и склад временно-
го хранения на 1000 тонн. Что
касается доильного оборудования,
то мы остановились на проверенной
годами, но значительно модер-
низированной  «Елочке»: два до-
ильных зала с молочным блоком
и два танка охлаждения молока
по 10 тонн известной шведской
фирмы «De-laval». Оборудование
с программным обеспечением и
компьютерным управлением ус-
тановлено, кстати, и на Знамен-
ской ферме. Фактически мы пе-
ренесли опыт Знаменской фермы
на Ершовский комплекс.  Я могу
перечислить еще немало интерес-
ных новинок. К примеру, при-
менили в Ершове и так называе-
мый самоходный горизонтальный
миксер. Таких в России всего два-
три. Обычные миксеры просто при-
цепляются к трактору, а наш —
сам ездит, сам раздает корма, сам
загружает их! Можно быть спо-
койными и за экологию.  Мы при-
няли все меры безопасности. Ус-
тановленная голландская автома-
тическая система навозоудаления
предусматривает процесс сепари-
рования: навоз становится, как
опилки, никакого запаха,  его
прямо сразу можно будет вносить
в почву или упаковывать в мешки.

— А какова судьба  других
звенигородских ферм?

— Фуньковская и ферма Сурь-
мино закрыты. В Козино она еще
продолжает работать, но в бли-
жайшие год-полгода тоже закро-
ется. По сути  останется один
Ершовский комплекс. Еще мы
перевели из Лайкова в Ивашко-
во ферму по выращиванию мо-
лодняка. Она реконструирована
и введена в эксплуатацию в про-
шлом году.

— Получается, что все свои
обещания, данные на со�
брании акционеров, вы вы�
полнили.

— Знаете, есть такая хорошая
пословица: глаза боятся, руки
делают. Поработать еще придет-
ся немало. Но структурно уже
определились: в ЗАО «Агроком-
плекс «Горки-II» будут работать
две крупные фермы и одна фер-
ма по выращиваю молодняка.
Думаю, по завершении всех ра-
бот это будет достаточно рента-
бельное, продуктивное хозяйство.

— Труд животноводов все�

гда был очень тяжелым. На
что могут рассчитывать
люди, которые устраива�
ются к вам на работу?

— Прежде всего на хорошие
условия труда и достойную зар-
плату. Сейчас в среднем по хо-
зяйству заработная плата у нас
составляет девять с половиной
тысяч рублей. Я думаю, на ком-
плексе она будет не ниже. Кстати,
пришли сюда работать очень
опытные специалисты, некото-
рых из них мы набирали по кон-
курсу. Управляющим комплек-
сом назначен кандидат сельско-
хозяйственных наук А.И. Иваш-
ков, начальником смены — быв-
шая заведующая фермой в Сурь-
мино И.И. Сапаргалиева. Народ
подобрался деловой и очень пер-
спективный. Я думаю, хорошей
новостью для работников хозяй-
ства будет намеченное  в бли-
жайшем будущем жилищное стро-
ительство, которое мы собира-
емся вести в Ершове. В ново-
стройках получат жилье не только
наши специалисты. Несколько
квартир мы передадим местной
администрации для учителей и
работников детских дошкольных
учреждений.

— Александр Сергеевич,
когда в «Горках�II» поме�
нялись собственники, было
много разговоров, мол,
«новые русские» все загу�
бят.

— Разговоров действительно,
было много, они и сейчас идут.
Каждый раз нас в чем-то упре-
кают. Даже в том, что мы замах-
нулись на реконструкцию ком-
плекса в «Ершове». Это трудно
объяснить. Но самое главное —
многие не верили, что  будем
поднимать село и думать о лю-
дях. Мы идем по четко намечен-
ному пути.  Сложился хороший
коллектив, который ко всему
относится с пониманием. Бла-
годаря  такому коллективу, можно
сказать, все так удачно и скла-
дывается. За несколько лет хо-
зяйство стало одним из самых
динамично развивающихся в
Московской области. Мне кажется,
не замечать всех этих перемен
просто нельзя.

Беседу вела
Наталья ИГУМНОВА.

Фото автора.
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— Роман Александрович,
вашу страховую компанию
выбрали для осуществления
страхования муниципального
жилья. Расскажите,  пожалуй�
ста, подробнее об этом виде
страхования.

— Страхование муниципального
жилья имеет большую социальную
значимость для города. Не секрет,
что на данный момент городские
коммуникации достаточно сильно
изношены. Страхование призвано
снять нагрузку с городского бюд�
жета и сократить расходы горожан
на восстановление квартир в слу�
чае их повреждения из�за аварий
городских коммуникаций. Страхо�
вая защита распространяется на
типовую отделку стен, пола и по�
толка. Типовая отделка подразуме�
вает среднюю стоимость обычных
строительных материалов. Жилье
защищено по полному пакету рис�
ков: от пожара, повреждения водой,
взрыва газа и стихийных бедствий.
То есть предусмотрены практически
все неприятности, которые могут
произойти с  жильем.

Для страхования муниципально�
го жилья наша страховая компания
предлагает льготный тариф, кото�
рый значительно ниже стандартно�
го. Оплачивать страховку можно
будет ежемесячно вместе с комму�
нальными платежами. Величина
страхового взноса будет зависеть
от метража квартиры. За неболь�
шой взнос можно приобрести пол�
ноценную страховую защиту ваше�
го жилья. Кроме того,  это очень

Со страховкой —
значит, без страха

   В июле этого года aдминистрация Одинцовского района
провела конкурс между страховыми компаниями по
добровольному страхованию муниципального жилья. Самыми
достойными были названы  ОАО «Военно-страховая компания»
и ООО «Росгосстрах–Столица». Сегодня мы беседуем с
руководителем Одинцовского отделения «ВСК-Подмосковье»
Р.А. ЖДАМИРОВЫМ.

удобно – оплачивать страховку вме�
сте с коммунальными платежами. Но
самая главная выгода – это спокой�
ствие и уверенность в том, что ка�
кие бы неприятности ни произошли
с жильем, имея страховку, вы в со�
стоянии решить проблемы, связанные
с его восстановлением.

— Как можно оплатить стра�
ховые взносы вместе с комму�
нальными платежами?

— В квитанции для оплаты комму�
нальных услуг отдельной строкой
будет указан страховой платеж.
Взнос при этом — добровольный.
Хотите жить спокойно – платите не�
большую сумму,  и ваша квартира
будет застрахована. Если считаете,
что в этом нет необходимости, – не
платите.

Как показала практика, это очень
удобно, поскольку не нужно прихо�
дить в офис страховщика или вызы�
вать страхового агента.

— Вы сказали о том, что при
уплате небольших страховых
взносов владелец квартиры в
случае ее повреждения получит
необходимую сумму для ее вос�
становления. Куда он должен
будет обратиться?

 — В нашем отделении на улице
Маршала Жукова, в доме номер 36,
находятся специалисты по урегули�
рованию убытков. Они квалифици�
рованно ответят на все вопросы и бу�
дут заниматься вопросами выплат.
Наша компания создает все удобства
для клиентов.

— О страховой компании, ко�
торой доверяют деньги, всегда

хочется узнать  как можно боль�
ше.

— Страховой Дом ВСК создан две�
надцать лет назад  и сегодня явля�
ется одним из лидеров страхового
рынка России. Среди клиентов ком�
пании 14 федеральных министерств
и ведомств, 70 тысяч предприятий и
организаций разных форм собствен�
ности. Страховая защита распрост�
раняется на 10 миллионов граждан
России. За эти годы Страховой Дом
ВСК зарекомендовал себя как на�
дежная и стабильная страховая ком�
пания.  Мы обслуживаем интересы
всех категорий клиентов и предла�
гаем свои услуги по всем видам доб�
ровольного и обязательного страхо�
вания. На сегодняшний день это бо�
лее 90 видов страхования, а также
ряд уникальных страховых продук�
тов, разработанных специалистами
компании в соответствии с реалия�
ми времени и растущими потребно�
стями клиентов. Взвешенная инвес�
тиционная политика компании и
сформированные страховые резер�
вы позволяют в полном объеме вы�
полнять обязательства компании пе�
ред клиентами. Гарантом надежно�
сти Страхового Дома ВСК выступа�
ют ведущие перестраховочные об�
щества Германии, Швейцарии, Вели�
кобритании, Франции, США. Самую
полную информацию о Страховом
Доме ВСК  можно получить в нашем
одинцовском отделении, которое рас�
полагается по адресу: ул. Маршала
Жукова, дом 36, или на улице Са�
довой, в  доме номер 3, а также на
нашем сайте www.vsk.rу

— Вы сказали, что Страховой
Дом ВСК реализует все виды
добровольного и обязательно�
го страхования. Какой вид стра�
хования вы назвали бы наибо�
лее актуальным на данный мо�
мент?

— Разрешите задать встречный
вопрос: ваша жизнь, семья, здоровье,
дом, имущество, автомобиль, финан�
совое благополучие — по поводу
чего из вышеперечисленного вы мог�

ли бы сказать: это в защите не нуж�
дается?

— Защита необходима всему,
что вы перечислили.

— И я в этом убежден.  Поэтому
мы всегда предлагаем нашим кли�
ентам комплексное страхование, и
человек становится финансово неза�
висимым от различных превратнос�
тей судьбы.

— Если, прочитав этот мате�
риал, к вам завтра  придут за
новой услугой,  какой из них
вы посоветовали бы воспользо�
ваться?

— Сейчас заканчивается дачный
сезон, и я бы рекомендовал в пер�
вую очередь застраховать дачу, ведь
она остается  на всю зиму без при�
смотра. Стоит  подумать и о нако�
пительном страховании (поводы мо�
гут быть самые разные: накопить к
пенсии, на учебу ребенку и другие).
Замечу, что при комплексном стра�
ховании мы предоставляем значи�
тельные скидки.

— Сейчас много говорят об
обязательном страховании авто�
гражданской ответственности.
Хотелось бы услышать вашу
точку зрения.

— По поводу снижения тарифов
на ОСАГО  скажу, что это преждев�
ременно. Об обоснованности тари�
фов можно будет судить через
один�два года, когда закон зарабо�
тает в полную силу. Если тарифы
опустить сейчас, то либо страховые
компании перестанут заниматься
этим видом услуг, либо начнутся бан�
кротства. Кому от этого будет хо�
рошо? Клиентам, которые отдали
свои деньги страховщикам? Я со�
мневаюсь. Необходимость ОСАГО
на сегодняшний день уже смогли
оценить около 200000 российских
автовладельцев, которым выплаче�
но страховое возмещение. Обяза�
тельная автогражданка – это не
дань моде, а насущная необходи�
мость. На западе это уже давно ста�
ло нормой. Суть закона состоит в
том, чтобы у потерпевшего в ДТП не

возникал вопрос , как «выбить»
деньги у виновного, а виновному
в ДТП не приходилось бы расста�
ваться с последними накопления�
ми или другим имуществом. При
этом исчезает криминальная сто�
рона решения таких вопросов.
Кстати, в Страховой Дом ВСК еще
не поступали жалобы о возникших
проблемах в ходе выплат по
ОСАГО (по срокам или размерам
выплат). Компания точно и своев�
ременно исполняет свои обяза�
тельства. Тогда, как в компаниях,
которые стремились набрать ог�
ромное количество договоров по
ОСАГО, уже сейчас существуют
большие задержки с выплатами. К
сожалению, после общения с та�
кими компаниями, у клиентов на�
чинает формироваться негативное
отношение к страхованию и стра�
ховым компаниям в целом.

— Как все�таки  не ошибить�
ся в  выборе страховой компа�
нии?

— Нужно отметить, что сегодня
клиенты уже осознанно подходят
к выбору страховщика – смотрят
на показатели его надежности, уро�
вень сервиса, финансовые резуль�
таты. Чтобы оценить надежность
страховщика, прежде всего необ�
ходимо смотреть на его финансо�
вые показатели. Причем величина
сборов играет далеко не первую
роль. Обратите внимание на сба�
лансированность структуры страхо�
вого портфеля (величина сборов по
различным видам страхования).
Обратите внимание и на уровень
выплат. Немаловажна и информа�
ционная открытость компании, уча�
стие ее в рейтинговании. И нако�
нец никогда не стоит спешить с вы�
бором своей страховой компании.
Ведь если вы выбираете себе фи�
нансового партнера, то  он преж�
де всего  должен быть порядочен,
честен и открыт.

Беседу вела
Наталья ГОЛИЦЫНА.

Фото Натальи ИГУМНОВОЙ.

ВЗЯЛИСЬ ЗА РЕАЛИЗАЦИЮ этого уникального проекта не-
сколько организаций, в том числе «Аркада Строй Маркет».
Как обещают строители, в будущем здесь появится современ-
ное трехэтажное здание, на первом этаже которого разместит-
ся большой супермаркет с продовольственными и промышлен-
ными товарами. Найдется место и различным киоскам. На
втором этаже запроектировано круглое полуоткрытое кафе с за-
лом на 30 мест.  А на третьем — развлекательный комплекс.
Здесь будет интересно тем, кто любит в свободное время по-
сетить интернет-кафе, поиграть в боулинг, посидеть за игровыми
автоматами или, скажем, потанцевать.

Для тех, кто при этом не забывает о своем здоровье, откро-
ется оздоровительный центр с тренажерным залом. Правда, для
этого надо будет спуститься на лифте на три этажа ниже. По
соседству с тренажерным залом смогут веселиться и развлекать-
ся на аттракционах юные посетители центра. А захотят — пой-
дут в зал детских видеофильмов. Посетителей будут окру-
жать красивые интерьеры с необычными дизайнерски-
ми находками. Здание центра, считают архитекто-
ры, должно гармонично вписаться в деревен-
ские пейзажи нашего Лапина.

Наталья ИГУМНОВА.

У деревни Лапино…
В деревне Лапино, рядом с коттеджным поселком «Лапиноград», скоро

появится новый торгово-развлекательный комплекс.

г. Одинцово, ул. Маршала Жукова, 36. Тел. 593-27-93. ул. Садовая, дом 3, офис 201. Тел. 778-23-64.
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ПОПУЛЯРНОСТЬ ООО «Фото Максимум» за-
воевало прежде всего тем, что сдать заказ в  при-
емный пункт на проявку или  в печать можно
вечером, а к утру, обработанный ночью, он уже
готов. Причем с гарантированным качеством!
Постепенно назрела необходимость модернизи-
ровать производство. В начале нынешнего года
компания «Сивма» перенесла фотолабораторный
комплекс в Одинцовский район: в посёлке Ба-
ковка организовали оптовую обработку фотома-
териалов, поступающих от разветвлённой сети
приёмных пунктов. Максимальная производитель-
ность, которая достигнута в фотолаборатории на
Баковке, — до  2000000 (!) отпечатков в сутки. С
любых носителей, на любой фотобумаге по же-
ланию заказчика, профессионального качества!

Отличительной чертой фирмы является вы-
сокопроизводительное  современное оборудо-
вание, аналогов которому нет в России.  А не-
давно здесь запущено новое оборудование по
обработке цифровых заказов. В настоящее вре-
мя рынок цифровых фотоуслуг настолько стре-
мительно развивается, что на обычном мини-
лабе становится невозможно обрабатывать все
заказы в срок. Значительное преимущество пе-
ред минилабом и стабильно высокое качество,
не зависящее от квалификации печатающего
оператора. Полностью автоматизированный
процесс производства практически исключает
возможность потерять или перепутать заказы,
несмотря на  их огромное количество. Далеко
не каждая лаборатория может позволить себе
такое оборудование, как Agfa, Gretag, Noritsu,
Syntra. Тем более что обслуживается оно спе-
циалистами высшей квалификации, виртуозно
владеющими своим ремеслом.

НОВЫЕ  ПЕРСПЕКТИВЫ
ДЛЯ  ВАШИХ  ОБЪЕКТИВОВ

Восемь лет назад компания «Сивма», одна из ведущих и самых успешных
российских продавцов фотоаппаратуры, открыла в Москве предприятие — ООО
«Фото Максимум». Это огромная фотолаборатория с высочайшей
производительностью (сотни тысяч отпечатков за смену!), обеспечивающая
всем желающим проявку и печать по «любительским» ценам.

ООО «Фото Максимум» обслуживает как соб-
ственную розничную сеть, входящую в группу
компаний «Сивма», так и другие организации,
расположенные в Москве и Московской облас-
ти. Всего — 30 процентов объема Москвы и об-
ласти. Срок изготовления — сутки. Вся работа
перенесена на ночное время, а утром выпол-
ненные заказы отправляются на приемные пункты.
Деятельность предприятия выгодна и фотогра-
фам, и тем, кто собирается открыть свое соб-
ственное дело. Открывая приёмный пункт по
обслуживанию фотографов, не нужно запасать-
ся химикатами и фотобумагой, устанавливать ми-
нилабы. Достаточно только принимать заказы
и отвозить их в «Фото Максимум». На следую-
щий день они будут готовы.  Кстати сказать, при-
емные пункты фирмы есть и в Одинцове — на
улицах Маршала Жукова и Свободы, бульваре
Любы Новоселовой и Можайском шоссе, а так-
же в поселке Заречье.

Обновлённый фотолабораторный комплекс
только начинает работать. Влияние его на каче-
ственное состояние рынка фотоуслуг в Москве
и близлежащих регионах пока трудно оценить.
Однако то, что работа этого уникального пред-
приятия изменит представление потребителей о
стандартах качества массовой фотографической
продукции, — сомнений нет.

— В 2000 году я окончила Мос-
ковский государственный универ-
ситет управления. По одной из
новомодных специальностей —
«менеджмент в организации». А
до этого была учеба в торговом
техникуме, откуда я вышла то-
вароведом. Как видите, запас
знаний получила разносторонний.

После диплома устроилась в пре-
стижную фирму, которая вела стро-
ительство коттеджей в районе Руб-
левского шоссе. Дела поначалу шли
очень хорошо. Я даже сумела ку-
пить в Вяземах однокомнатную
квартиру. Но потом произошло
большое сокращение штатов. Меня
уволили одной из последних, од-
нако это мало утешало.

— В таких ситуациях ведут
себя по�разному. Одни го�
ворят себе: «Наконец�то пе�
редохну, отосплюсь. Сколь�
ко можно вертеться, как бел�
ка в колесе?» Другие отча�
иваются: «Прощай, достаток!

Попробуй теперь найти
приличную работу…»

Какой была ваша ре�
акция, как вы

восприня�

ДИПЛОМИРОВАННЫЙ СПЕЦИАЛИСТ
ЖЕЛАЕТ… ТРУДОУСТРОИТЬСЯ

Сегодня даже наличие диплома престижного вуза не решает проблемы
успешного трудоустройства. Канули в Лету времена, когда за выпускника
института решало государство: вот тебе распределение — дерзай,
самоутверждайся. В рыночных условиях и легко, и трудно. С одной
стороны, кадровых предложений немало. С другой — есть желание
попасть в солидную фирму, но при этом надо соответствовать
требованиям работодателя. О том, как специалист ищет свое место в
жизни, с какими сложностями сталкивается, наш корреспондент беседует
с менеджером мебельной фабрики «Свирс» Ольгой Николаевной
Скрементовой.

ли положение безработной?
— Я человек активный по на-

туре. Вынужденную паузу решила
заполнить учебой. Устроилась в
Одинцове на компьютерные курсы,
чтобы повысить квалификацию
пользователя. И при этом дотошно
изучала газетные объявления, заг-
лядывала в Интернет. Однажды
наткнулась на то, что меня сра-
зу заинтересовало: «На фабрику
«Свирс» требуется менеджер по
сбыту». Не откладывая в долгий
ящик, я отправилась туда на раз-
ведку. Со мной беседовала ди-
ректор по производству Светла-
на Александровна Дугинова. Мне
она понравилась с первого взгляда
— умный, обаятельный человек.
Видимо, и во мне ее что-то при-
влекло, потому что она предло-
жила буквально на следующий
день выходить на работу.

— А вас не смущало, что не
знаете специфики мебель�
ного производства?

— Фабрика хорошо себя заре-
комендовала, имеет огромный
 сбыт продукции. Вопросами про-
дажи занимаются два менедже-
ра. Елена Левичева пришла на три

месяца раньше, но всем, что ус-
пела узнать за это время, дели-
лась со мной. Вообще весь кол-
лектив учил меня понемногу. Народ
у нас подобрался отличный, друж-
ный. Много молодежи.

— Но ведь, наверное, были
какие�то трудности, не могло
же все идти, как по маслу?

— Конечно, были. Я даже час-
тенько плакала в первое время.
Мне казалось, что никогда не смогу
запомнить такой объем инфор-
мации. В мебельном производ-
стве очень важно знать ткани —
их состав, прочность, долговеч-
ность. Это сейчас я могу прочи-
тать клиенту целую лекцию по
тканям. А тогда пришлось заве-
сти специальную тетрадь, в ко-
торую записывала все, что знала
о каждой модели. «Свирс» боль-
ше десяти лет обходился без рек-
ламы. Пришлось и в этой сфере
нарабатывать материал.

— Хорошая реклама — на�
стоящее искусство. Надо
уметь профессионально до�
нести ее до потенциальных
покупателей…

— Мы учимся этому. Выпус-

тили буклеты с образцами нашей
продукции, стали чаще участво-
вать в выставках. Так, выставля-
ли новые образцы мебели в Один-
цовском муниципальном выста-
вочном центре. Посетители заин-
тересованно выслушивали наши
пояснения. Оказывается, многие
горожане даже не подозревали о
существовании фабрики «Свирс»,
хотя она находится совсем близ-
ко от города, в Солослово.

Просто предложить товар — не-
достаточно в условиях конкурен-
ции. Надо уметь заинтересовать
клиента. Если не будем досконально
знать свою мебель, ничего не про-
дадим. Важно также изучать воз-
можности конкурентов: какое сырье
используют, какие комплектую-
щие детали, почему их мебель
пользуется спросом.

— Как вы считаете, у вас есть
дар убеждения?

— Дара нет. В первое время ис-
пытывала трудности с общени-
ем. До меня шесть лет работала
на этой должности Анна Иванов-
на, которая наладила свои кон-
такты с магазинами, нашла соб-
ственный подход. Я не могу сказать,
что клиенты встретили меня не-
дружелюбно, но приходилось за-
воевывать покупателя. И сейчас,
когда обращаются не в стол за-
казов, а непосредственно ко мне,
я понимаю, что освоила дело. Есть
еще один показатель: я с удоволь-
ствием еду на работу, жду встречи
с коллегами. Наша команда не
просто выполняет свои служеб-
ные обязанности, а работает на
успех предприятия. А когда цель
одна, все получается. Поэтому
могу сказать, что нашла свое место
в жизни.

Беседовала Лариса
РОДИОНОВА.
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5 ОКТЯБРЯ — ДЕНЬ  УГОЛОВНОГО  РОЗЫСКА
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

– Виктор Андреевич, сколько же лет
надо проработать в уголовном ро�
зыске, чтобы так быстро найти пре�
ступника?

– Дело не в количестве лет, а в умении,
таланте. Ведь сыщик – это не работа, это
призвание, и, я бы сказал, искусство. Миха-
ил Середенков не так давно работает в ро-
зыске, а его портрет уже украшает Доску по-
чета Одинцовского района. Он настоящий
сыщик, умеет раскрывать очень сложные дела.
За месяц только на долю нашего отделения
приходится порядка трехсот происшествий.
Оперативники, которыми руководит Середен-
ков, раскрывают большинство из них по го-
рячим следам. И начальник уголовного ро-
зыска для своих сотрудников – хороший
пример.  Когда зимой в Одинцове произошло
убийство, совершенное подростками, и чуть
ли не единственной уликой была надпись на
куртке убийцы, Михаил Алексеевич исходил
весь рынок и нашел тот магазин, где прода-
ются идентичные вещи. Продавец вспомнил
парня,  купившего у него подобную куртку.
И преступников задержали.

– Рассказываете с легкостью, хотя я
знаю, что это колоссальный труд. А
вы сами давно работаете в органах
милиции, не является ли это вашей
семейной традицией?

– Нет, мой отец не имел к этому никако-
го отношения. Я пришел в милицию в 1979
году после службы в армии. Посоветовали
друзья, которые уже трудились на этом по-
прище. Я стал работать в Успенском отделе-
нии милиции. Сначала постовым, через год
стал милиционером-водителем. В 1980 году,
когда в Москве проходила Олимпиада, ох-
ранял велогонку на Минском шоссе. После
этого  поступил  в Ленинградскую среднюю
школу милиции и окончил ее с отличием.
Специализация –  участковый инспектор.  Мне
это очень нравилось.  Думал, так и прорабо-
таю всю жизнь по специальности, но не по-
лучилось. В Успенском отделении не ока-
залось такой должности, и меня временно
назначили уполномоченным. Сказали, пора-
ботай немного, а потом назначим тебя учас-
тковым.  Моя временная работа растянулась
на годы. Вскоре я стал  старшим оперупол-
номоченным, потом заместителем начальника
по оперативной работе и, наконец, началь-
ником Успенского отделения милиции. Про-
работал в Успенском более двадцати лет.

– А были ли  в вашей работе курь�
езные случаи?

– Конечно, были. Помню, где-то в конце
80-х участились кражи из дач известных людей.
Среди них — член Политбюро Пономарев,
оперная певица Бэлла Руденко. Воровали япон-
скую аудио- и видеоаппаратуру, одежду, бы-
товую технику. Скопились тома дел, а вора
поймать не могли. И что характерно: поста-
вим  засаду возле предполагаемого объекта,
а вор в тот же день обворовывает  другую
дачу. Как будто знает, где его поджидает
милиция.  И вот однажды ночью мы выез-
жаем на кражу из дачи Елены Образцовой.
После обследования дома пошли по следам
и обнаружили в лесу похищенные вещи, сва-
ленные горкой, а на ней спящего мужчину.
Картина — еще та. Зимний лес, светит луна,
и в этом лунном свете  поверх техники и
норковых шуб спит пьяный мужик. Растол-
кали его с трудом, а он настолько невменя-
ем, что не может объяснить, как здесь ока-
зался. «Помню, что пил в Перхушкове, а как
в лес попал, не помню», – и больше ничего
сказать не может. Но мы сразу отметили, что
след от его обуви в точности совпадал с тем,
что оставлен на месте всех ограблений. И по-
скольку алиби у мужчины не было, он и стал
главным подозреваемым.  Но мне не вери-
лось, чтобы этот человек  мог быть преступ-
ником. Слишком он был простодушным, да

Это произошло 6 сентября. Рабочий
день приближался к концу, когда в ка-
бинет к начальнику 1-го отдела позво-
нил дежурный и сообщил о том, что
в 6-м микрорайоне обнаружен труп
молодой женщины с многочисленны-
ми ножевыми ранами. Незамедли-
тельно на место происшествия выеха-
ли начальник уголовного розыска ка-
питан милиции Михаил Середенков и
старший оперуполномоченный уголов-
ного розыска капитан милиции Алек-
сей Шаталов. Возглавил оперативную
группу начальник 1-го отдела подпол-
ковник милиции Виктор Нацаренус.

Буквально через 10 минут прибыли
на место. На кухне квартиры, ставшей
местом преступления, в растеряннос-
ти и еще не совсем осознав  случив-
шегося, находились отец и сестра
жертвы. Не очень связно они говори-
ли о том, что Нина (назовем ее так)
вела скромный образ жизни: спирт-
ным не увлекалась, не отлучалась  на-
долго из дома и вообще всегда на-
ходилась на связи с семьей. Правда,
в последнее время, страдая от оди-
ночества, стала искать новых знако-
мых, воспользовавшись услугами мо-
бильной связи. Но к себе домой ни-
кого раньше не приглашала.

Однако то, что увидели сотрудни-
ки милиции, войдя в комнату, зас-
тавило их не только усомниться в
услышанном, но даже содрогнуться.
Много повидавшие за годы службы,
они были поражены, с какой жесто-
костью был изуродован труп 26-лет-
ней женщины. Налицо – явные при-
знаки присутствия мужчины. Быстро
и методично милиционеры обследо-
вали квартиру. Михаил Середенков
осматривал комнату, уликами могло
быть все: два мобильных телефона,
фужеры с остатками спиртного, фо-
топленки, монеты, разбросанные  по
комнате и прилепившиеся к осколкам
бутылки. Виктор Нацаренус задавал
вопросы родственникам. Выясни-
лось, что накануне Нина звонила
матери и сказала, что по телефону
познакомилась с очень серьезным
мужчиной, вечером они должны
встретиться, и пусть мама не вол-
нуется, все будет хорошо. «Но Нина
не позвонила маме утром, и днем я
не могла ей дозвониться, – продол-
жала сестра, – вот и решила зайти
к ней сама. Открыла дверь своим
ключом, но, увидев, что произошло,
не стала входить в комнату, а быс-
тро вышла в коридор и позвонила в
милицию и родителям».

Внезапно на лестничной площадке
послышался шум. Это капитан Шата-
лов привел с балкона двух изрядно
выпивших молодых мужчин. Мили-
ции они были уже известны и, не-
смотря на то что к этому убийству
вряд ли имели отношение,  было
решено задержать их на какое-то
время. Взрослые нетрезвые мужчи-
ны начали причитать. Один твердил,
что они шли в гости к другу, а вто-
рой, со свежим синяком под гла-
зом,  жалобным голосом просил:
«Позвоните моей маме». — «Раньше
надо было о маме думать, – строго
прервал Алексей, – когда пили». Он
вызвал дежурный наряд милиции,
который и увез горе-гостей, так и
не дошедших до квартиры прияте-
ля. Если бы не печальная миссия,
с которой прибыли сотрудники угро-
зыска, эта сценка  могла бы пока-
заться даже забавной.

Но, увы… Веселье и смерть не со-
вместимы.

– Я уверен, мы быстро раскроем
это преступление, – сказал Виктор
Андреевич Нацаренус, – позвоните
завтра.

Весь следующий день  Михаил Се-
реденков кропотливо исследовал за-
писи мобильных телефонов и изучал
записные книжки. К вечеру он доло-
жил начальнику, что вычислил пред-
полагаемого убийцу. Через три дня
преступника  задержали.

и его товарищи по работе, а он столярни-
чал на фабрике, отзывались о нем очень
хорошо. Но вот как оказался в лесу с чу-
жими вещами, объяснить не мог.

В это время мне поступает информация,
что один из жителей Успенского, тракто-
рист, хвастается перед друзьями тем, что
у него есть раритетное ружье. А я знал,
что ружье пропало у Пономарева, или еще
у кого-то из дачи. Мы задержали этого трак-
ториста, и нашли у него в квартире  склад
краденного. Ему было не отвертеться. Ока-
залось, что этот вор грабил Рублевку уже
не первый год. Тогда ему присудили 8 лет.
Когда вышел на свободу,  в стране все по-
менялось, было это в середине 90-х. Я встре-
тил его, и бывший заключенный удивленно
спросил: «Андреич, как же так, все само-
гонщики стали «ворами в законе», а я, крутой
вор, в «шестерки» попал?»

А по тому бедолаге, которого мы задер-
жали, я провел тщательное расследование.
Смог выяснить, что  в тот день он полу-
чил зарплату, и в Перхушково попал в поле
зрения к  нечестным на руку людям. Они
привели  его в дом, подпоили, взяли деньги,
а самого выгнали на улицу. Мужик, бродя
в темноте, наткнулся в лесу на награблен-
ное, и, согревшись, уснул. А след оказал-
ся идентичным потому, что в то время на
все товары был дефицит, и одевались в
то, что могли достать. Вот и получилось,
что у совершенно чужих людей совпал от-
печаток следа. Когда я выводил мужчину
из камеры, то сказал: «Извини, друг, так
получилось». Но он на нас не обиделся,
плакал и все время благодарил за то, что
нашли настоящего вора.

– К сожалению, не всегда выхо�
дит так гладко.

– Да, конечно. Многие ведут себя очень
жестко. Запомнился один такой, задержанный
на кражах из деревенских домов. Это слу-
чилось зимой,  я тогда уже был начальни-
ком Успенского отделения милиции.  Из
деревенских домов, в которых зимой уже
практически никто не жил, стали пропа-
дать вещи, в том числе и иконы. Для по-
жилых людей это очень серьезная потеря:
многим иконы передавались по наследству
из поколения в поколение и представляли
не материальную, а скорее духовную цен-
ность. Ко мне выстроилась очередь из оби-
женных стариков. Я дал указание своим
подчиненным обязательно найти вора. Для
меня это было делом принципа – вернуть
иконы владельцам.

И вот однажды выезжаем на одну кражу
и видим, что в доме остались упакован-
ные сумки. Видимо, вор не смог захва-
тить сразу все. Ну, думаю, раз сумки ос-
тались, значит он за ними вернется. От-
пустил сотрудников  домой, а сам остался
в отделении. Сижу за столом и вижу, как
плавно и  красиво за окном опускается снег.
И вдруг меня осенило. Ведь на свежем снегу
будут отчетливо видны следы, если вор опять
надумает проникнуть в чью-то дачу. Сел
в машину и медленно поехал по поселку.
Ездил, ездил, но все безрезультатно. И только
повернул к дому, как в свете фар увидел
на снегу  знакомые отпечатки. Я так обра-
довался, что даже не захватив из машины
пистолет, побежал по следу. Но поскольз-
нулся и упал.  Только тогда подумал: «Что
же я один, да еще без оружия иду на пре-
ступника? А вдруг он вооружен?» Вернул-
ся и взял свой «Макаров». Пошел по сле-
дам, которые привели к нужному дому...
Решил подождать вора и  встал за углом.
И так случилось, что стоять мне пришлось
часа четыре. А одет я был совсем не по
сезону: под пальто только костюм с ру-
башкой да ботиночки на тонкой подошве.
Стою, закоченел, пистолет просто примерз

к руке. Слышу, заскрипел снег, как будто
кто-то идет. И  точно — появляется пре-
ступник. Идет себе не спеша эдакий дети-
на головы на две выше меня и несет здо-
ровый мешок. Я выхожу из укрытия и го-
ворю: «Стой, стрелять буду. Я начальник
отделения милиции». А он так спокойно:
«А-а, начальник, ну подходи». Опускает
мешок на снег и, поигрывая монтировкой,
идет мне навстречу. Говорит: «Сейчас раз-
беремся, какой ты начальник». Обстоятельства
явно не в мою  пользу: луна светит прямо
в лицо, бандит меня видит, а я различаю
только его силуэт. Думаю, начну отсту-
пать, могу поскользнуться. Достаю пис-
толет закоченевшей рукой и предупреж-
даю, что буду стрелять. Он довольно на-
гло начинает мне объяснять, какое нака-
зание за этим может последовать.  Я стал
стрелять в воздух и считать патроны. Ког-
да осталась последняя пуля, говорю: «Ну
все, ты меня достал, применяю оружие на
поражение».  Стреляю ему в ногу, он па-
дает, но крови не видно. Думаю, может,
притворяется. А он: «Ну что, начальник,
ты меня подстрелил. Теперь тебя накажут.
А может, договоримся? Ты меня не видел,
а я тебя». А мне все не верится, что я его
ранил, думаю: «Все патроны отстрелял, а
бандит цел и невредим». А сам говорю:
«Нет, не договоримся. Давай, ползи к до-
роге, а я пойду «скорую» вызывать».  По-
ехал в отделение, вызвал врача, а вор, и
правда, пополз к дороге. Оказалось, я ему
прострелил две кости. При осмотре его
жилища просто ахнули: дом был до по-
толка завален крадеными вещами. Чего там
только не было: и бытовая техника, и одежда,
и, конечно же, иконы. Как сейчас помню,
из его квартиры два полностью загружен-
ные уазика этих самых вещей вывезли.

Но на суде бандит нагло заявил, что шел
в гости к знакомой девушке, а начальник
милиции, то есть я, подкараулил его и
расстрелял. А потом подсунул ему мешок
с краденным. У  адвоката тоже был «силь-
ный» довод: «Не мог начальник милиции
сам, да еще в рубашке и при галстуке, стоять
ночью в засаде. Для этого у него есть под-
чиненные».  Тем не менее суд признал его
виновным. Бандит был очень жестким,
совершенно не раскаивался в том, что творил.
И все время повторял, глядя на меня: «Вот
выйду и убью тебя». А когда  вышел, по-
чти сразу же опять сел.  Рецидивист, од-
ним словом.

–  В вашей биографии и участие в
поимке известного не только в на�
шем районе убийцы детей Фишера,
и много других громких дел. А сей�
час вы – кабинетный работник.
Трудно быть начальником?

– Вначале было трудно усидеть в каби-
нете, хотелось ехать, выслеживать, задер-
живать. Теперь уже привык к кабинетной
работе. Но все-таки довольно часто выез-
жаю на происшествие с группой.

– 5 октября уголовный розыск Рос�
сии отмечает 87�ю годовщину. Как
собираетесь провести этот день?

– Этот праздник все работники уголов-
ного розыска Одинцовского района  по тра-
диции отмечают в Доме отдыха «Покровс-
кое». Уже не первый год президент ЗАО
«Покровское» Дмитрий Погорелов и заме-
ститель генерального директора по разви-
тию Дмитрий Карасев организовывают для
нас праздник. Активное участие в этом
принимает Центр ветеранов силовых и пра-
воохранительных ведомств и непосредственно
его председатель – полковник милиции в
отставке Деринг, долгое время работавший
начальником уголовного розыска Одинцовс-
кого района. Виталия Константиновича мы
называем «отцом сыска», он – сыщик от
Бога. Были случаи, когда кажется все вер-
сии отработаны, а Виталий Константино-
вич как бы невзначай скажет: «А это про-
верили?» И мы понимаем, что он ближе
всех к разгадке. Очень авторитетный в на-
шей среде человек.

5 октября мы все обязательно встретим-
ся в Доме отдыха «Покровское». Для нас
это  единственная возможность хотя бы
раз в году пообщаться с бывшими сослу-
живцами, побыть в неформальной обста-
новке.

Когда наш разговор подошел к кон-
цу, в кабинет начальника вошел де-
журный и сообщил: «Восьмая шко-
ла заминирована». «Оповестите ад-
министрацию, вызовите специали-
стов, кинолога с собакой. Выезжа-
ем», — коротко приказал подполков-
ник Нацаренус.

В работе милиции перерывов не
бывает.

Беседовала
Елена МИЛИЕНКО.

8888 PRIVET
«Набери 8888, отправь SMS со словом «Privet», и
у тебя появятся новые друзья, – с таким
призывом обращаются к одиноким людям
красочные плакаты, расклеенные в метро и
размещенные в журналах. – «Море
удовольствия», «Штиля не будет», – говорится в
них же. По поводу штиля – не спорю, а вот
насчет удовольствия… На днях сотрудникам
уголовного розыска Первого отдела милиции
города Одинцово пришлось столкнуться с
последствиями знакомства по мобильной связи.
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В РАЗРАБОТАННОМ Положении о
спартакиаде все работающие в инсти-
туте и проживающие в поселке ВНИИС-
СОК должны составлять четыре коман-
ды: дирекция, заведующие и старшие
научные сотрудники; аспиранты, млад-
шие научные сотрудники и студенты-
практиканты; работники опытно-произ-
водственной базы и команда местной
молодежи, проживающей в поселке (вне
конкурса).

Учитывая социальную важность ме-
роприятия, Положение было предвари-
тельно обсуждено и одобрено на рас-
ширенном заседании ученого совета,
после чего документ утвердил директор
института академик РАСХН В.Ф. Пиво-
варов. Кроме того, было принято пред-
ложение провести 9 августа, за день
до официального открытия юбилейных
торжеств традиционное подведение
итогов и награждение победителей и
призеров в присутствии представителей
администрации района и известных
спортсменов, неоднократных чемпио-
нов мира и олимпийских игр.

Спартакиада была проведена в рекор-
дно сжатые сроки — всего за неделю.

Спортивный вечер открылся постро-
ением участников, поднятием флага
ВНИИССОК и специально написанным
к юбилею гимном. К флагштоку пригла-
шается многократный чемпион мира,
Европы, Олимпийский чемпион в Мехи-
ко, легенда тяжелой атлетики Виктор
Куренцов. Торжественно звучит гимн
ВНИИССОК, и директор института В.Ф.
Пивоваров объявляет спортивный вечер
открытым.

Кроме Куренцова, к селекционерам
приехали вице-глава района мастер
спорта по тяжелой атлетике Иван Юв-
ченко, заместитель председателя коми-
тета по делам молодежи, культуре и
спорту Александр Халипов, начальник
Центра спортивной подготовки Косми-
ческих войск Виктор Потоцкий и на-
чальник управления эксплуатации кос-
мических аппаратов г. Краснознамен-
ска Александр Шилович.

85 ЛЕТ —
СПОРТУ  НЕ  ПОМЕХА!

В августе старейшее в России селекционное учреждение, расположенное в
Лесном городке, отмечало свой юбилей — ВНИИ селекции и семеноводства
овощных культур исполнилось 85 лет. Спортивная общественность института
внесла свой вклад в празднование этой знаменательной даты — впервые за
много лет была организована и проведена летняя спартакиада по волейболу,
настольному теннису, бегу на 60, 100 и 200 метров, толканию ядра. По сути
была сделана попытка (причем удачная) возрождения былой спортивной
традиции, когда команды тяжелоатлетов, лыжников, волейболистов,
футболистов, городошников, стрелков ВНИИССОК неоднократно выигрывали и
становились призерами первенств района.

ВЫСТАВКИ

ЦЕНТРАЛЬНОЕ МЕСТО в экспо-
зиции новых работ А. Шилова зани-
мают портреты людей, принимавших
участие в Великой Отечественной вой-
не. В год 60-летия Великой Победы
эта тема обрела особое социальное
и историческое значение. Одна из луч-
ших новых работ — «Они сражались
за Родину (участник военного пара-
да 7 ноября 1941 года В.С. Чумаков)».
Седоволосый, бравый, молодцеватый
ветеран в солдатской гимнастерке с
орденами и медалями изображен на
фоне пейзажа среднерусской полосы.
Созданный художником образ защит-
ника Отечества полон подлинного ве-
личия, духовной красоты и обретает
широкое эпическое звучание, отра-
жая целый пласт российской истории.

Классической строгостью художе-
ственного решения отмечен портрет
Героя Советского Союза разведчика
Г.А. Вартаняна. В портрете легендар-
ного разведчика чрезвычайно вырази-
тельно передана внутренняя психоло-
гия образа — проницательный ум, му-
жество и подлинная интеллигентность.
Г.А. Вартанян участвовал в предотв-
ращении покушения на «Большую трой-
ку» — Сталина, Рузвельта и Черчилля
во время Тегеранской конференции в
1943 году. В то время ему было 19 лет.
Г.А. Вартанян входит в число ста ве-
ликих разведчиков мира всех времен
и народов.

В реальных, достоверных образах
наших современников, запечатленных
одухотворенной кистью мастера, глу-
боко эмоционально звучит тема пат-
риотизма нашего народа, одержавше-
го Великую Победу над фашизмом.

Новые работы А. Шилова «Порт-
рет художника С.И. Никифорова»,
«Актер В. Федоров», «Художник Ген-
надий Правоторов» продолжают цикл
произведений, посвященных предста-
вителям творческой интеллигенции,
деятелям культуры и искусства. Одна
из самых значительных новых работ
— «Народный артист СССР В.А.
Этуш». Яркая, колоритная, самобыт-
ная творческая натура одного из са-
мых известных и любимых артистов
современности мастерски передана
художником в этом портрете.

Каждая из новых работ самоценна
и вновь свидетельствует о высоком ма-
стерстве и глубине психологического
проникновения. В портретах наших
современников А. Шилов  в наше не-
простое время передает нравственную
и духовную красоту человека, что при-
обретает особую актуальность и об-
щественную значимость в современ-
ной культуре.

А. СМИРНОВА.

НОВЫЙ  ДАР
МОСКВЕ
ОТ  АЛЕКСАНДРА
ШИЛОВА

В канун Дня города,
продолжая добрую
традицию, Александр
Шилов передал в дар
Москве свои новые
произведения.
19 живописных и
графических работ
пополнили собрание
его галереи, коллекция
которой насчитывает
772 «единицы
хранения», подаренных
стране художником.

Любезно откликнулась на участие в
вечере делегация исполкома Российс-
кого любительского лыжного союза
(РЛЛС) во главе с президентом РЛЛС
заслуженным мастером спорта СССР
по лыжам, 15-кратным победителем
Кубка мира мастеров В.М. Курочки-
ным.

Всего приняли участие в спартакиа-
де около 70 человек. Общекомандное
первое место заняла дружная команда
аспирантов, младших научных сотруд-
ников и студентов. Капитану А.А. Ан-
тошкину, и был вручен памятный пере-
ходящий Кубок. На втором месте, от-
став на несколько очков, оказалась
объединенная команда дирекции, заве-
дующих и старших научных сотрудни-
ков (капитан В.П. Никульшин, кстати,
участник Кубка мира мастеров в 2005
году). Третье призовое место — у ко-
манды опытно-производственной базы
(капитан В.С. Волощенко). Победители
программы награждались юбилейными
медалями «ВНИИССОК — 85 лет», гра-
мотами и памятными сувенирами, ко-
торые вручали Иван Ювченко и Виктор

Куренцов. Ну а призеры получили гра-
моты и дипломы спартакиады. Их
было более 40 человек.

В соревнованиях по волейболу пер-
вое место поделили команды дирек-
ции, заведующих и старших научных
сотрудников и местной молодежи.

В личном первенстве победители  по
настольному теннису среди женщин —
М.С. Лимонт, среди мужчин — В.Ф.
Пивоваров. В толкании ядра у женщин
первой была Т. Бурцева, у мужчин до
50 лет — О.А. Разин, старше 50 лет —
В.Ф. Прохоров. В беге на 60 и 100
метров не было равных Н. Талабаевой,
студентке из Пензенской сельхозака-
демии, у мужчин на 100 метров лучший
результат у аспиранта А.В. Солдатен-
ко — 11,8 секунды, на 200 метров — у
А.А. Антошкина.

После награждения В.Ф. Пивоваров
от имени дирекции института тепло
поздравил президента РЛЛС В.М. Ку-
рочкина с 70-летием и вручил ему па-
мятную медаль, приветственный адрес
и почетную грамоту. В свою очередь
В.М. Курочкин поздравил директора с
юбилеем ВНИИССОК и откровенно
признался, что не ожидал в небольшом
коллективе увидеть такой праздник
спорта.

Организаторы и участники спортив-
ного вечера выражают самую глубокую
признательность генеральному спонсо-
ру начальнику территориального управ-
ления по городскому поселению Лес-
ной городок Валентине Ивановне Хме-
левской, а также её заместителю Та-
тьяне Михайловне Филатовой  за ма-
териальную и моральную поддержку
участников спартакиады.

В заключение спортивного вечера
гости и участники прослушали неболь-
шой концерт в исполнении участников
спартакиады.

Виктор НИКУЛЬШИН,
заведующий отделом

 планирования
и координации НИР.

Фото Алексея ЛЕБЕДЕВА.
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